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OFFENER BRIEF 

Ich kann es mir zwar überhaupt nicht vorstellen, aber wer weiß, vielleicht ist es ja entgegen 
aller Wahrscheinlichkeit anders als man einschätzt. Sollte tatsächlich eine außergewöhnliche 
Ausnahme unter Ihren Reihen sein, als jemand der geistig entwickelt ist, und nicht nur glaubt, 
geistig entwickelt zu sein? Falls ja, dann würde es mich sehr freuen, endlich einen geistig 
entwickelten zu treffen bzw. mit ihm zu kommunizieren. Falls Sie tatsächlich so schlau in 
Ihrem Leben waren erkennen zu können, dass man seine geistigen Fähigkeiten noch 
entwickeln, ausbilden und trainieren muss, dann gratuliere ich Ihnen herzlich und Sie können 
mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Ausnahmenerscheinung“ und alles 
weitere wird sich ergeben. Ich habe mir gedacht, ich frage einfach einmal. Vielleicht bin ich 
ja wirklich ein lucky boy und ich habe Glück und es gibt tatsächlich eine 
Ausnahmeerscheinung unter den 100 Hofberichterstattertotschweiger-Emailadressen. OK, die 
Wahrscheinlichkeit ist leider wirklich sehr gering und niedrig und praktisch ist die Chance 
darauf gerade auf die einzige Ausnahme zu stoßen so verschwindend gering, dass man 
realitätsnahe weiß, dass das eher überhaupt nicht vorkommen wird. Geistig unterentwickelte 
Totschweiger sind geistig unterentwickelte Totschweiger. Das kann man nicht schönreden. 
Daher denke ich mir, dass ich keine E-Mail mit dem Kennwort: „Ausnahmeerscheinung“ 
erhalten werde, weil es keine Ausnahmeerscheinungen unter den Totschweigerhofbericht-
erstattern gibt. Nicht eine, keine. Wenn Sie einer Illusion unterliegen, Sie wären bereits geistig 
entwickelt, sich aber in Ihrem bisherigen Leben noch nicht geistig entwickelt haben, denn 
wenn man das macht, dann weiß man das, dann unterliegt man einer Illusion, und checkt nicht, 
dass man unter einer Illusion leidet. Comprende? Wenn man unter Erkenntnisschwäche leidet, 
checkt man vieles nicht. Wenn man geistig unterentwickelt ist, kann es vorkommen, dass man 
so viel falsch einschätzt und sehr viel geistig nicht erfassen kann und nicht dazu in der Lage 
ist, dass zu erkennen, weil man es nicht checkt, da man ja diese eklatante Erkenntnisschwäche 
hat. Wenn man nicht einmal zu der Erkenntnis gelangen kann, dass man eine geistige 
Entwicklung notwendig hat, dann ist davon auszugehen, dass man unter erheblicher 
Erkenntnisschwäche und ziemlich geistige unterentwickelt ist. Vielleicht blockiert ja Angst 
das Denken? Leiden Sie unter Ängsten? Sie fürchten sich vor der Wahrheit, sie ängstigen sich 
aufzufliegen und haben Panik davor lebenslang eingesperrt zu werden, sie können schlecht 
schlafen und Ihre Gedanken kreisen, um ein solches Szenario? Sie machen sich auch noch seit 
längerer Zeit regelmäßig in die Hosen und stinken enorm? Haben Sie es schon einmal mit 
psychologischer oder psychiatrischer fachärztlicher Hilfe versucht? Das ist das naheliegendste 
oder haben Sie auch Ängste vor Ärzten? Sie fürchten sich davor, für sehr lange Zeit in der 
geschlossenen Psychiatrie untergebracht zu werden und mit Sedativen und Psychopharmaka 
ruhig gestellt zu werden bis man Sie medikamentös eingestellt hat? Sie gehören zu den 
Neurotikern die Angst vor der Angst haben und sich nicht ihrer Angst stellen, um diese Ängste 
zu durchschreiten und aufzulösen. Wer seine Gefangenheit in der Angst nicht erkennt, leidet 
unter Erkenntnisschwäche. Aber was soll ich sagen, dass kommt bei geistig Unterentwickelten 
häufig vor, dass Sie unter Erkenntnisschwäche leiden und Ihre Angst nicht bewältigen können. 
Hosenscheißer & Angsthasen eben, oder ängstliche Hosenscheißer, diese Totschweiger. Das 
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kann man nicht schönreden. Wie schätzen Sie sich denn eigentlich selbst ein? Das wäre 
interessant zu ergründen. Sie können mir gerne eine diesbezügliche E-Mail senden mit dem 
Kennwort: „Selbsteinschätzung“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit berichten wie 
Sie sich selbst einschätzen. Ich werde alle eingehenden „Selbsteinschätzungen“ auswerten und 
mache dann Meldung über das Ergebnis. Nehmen Sie sich ein paar Minuten Zeit und machen 
eine Selbstreflexion und geben eine wahrheitsgetreue Selbsteinschätzung bekannt. Oder haben 
Sie auch Ängste schlechte Selbsteinschätzungen zu machen? Sie scheißen sich vor sich an? 
Volltreffer? Mitten rein? Völlig auf den Punkt gebracht? Dann haben Sie aber wirklich sehr 
dringend einen Psychiater notwendig, glauben Sie mir. Wer sich vor sich selbst anscheißt, 
gehört in die Psychiatrie! Klar ist, dass wenn man ein mordbeteiligter Totschweigerpartner der 
Drohnenattentatsterrorkollateralschadenterrorerzeugungsmordprogramm ist, machen Sie sich 
straffällig. Niemand kann ungestraft eine Lizenz zum Morden ausüben. Für gezieltes 
branchenweites systematisches, konsequentes, völliges totschweigen unserer 
zweiundzwanzigjährigen aktiven Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen 
Drohnenkrieg durch die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte und unser 
Heeresnachrichtenamt, muss man juristisch zur Verantwortung gezogen werden. Als gekaufter 
gieriger und korrupter Hofberichterstattertotschweiger sich aktive an der Mordbeteiligung der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft zu beteiligten und alles totzuschweigen oder zu 
verharmlosen, geht gar nicht, und noch dazu dafür unsere hart verdienten Steuergelder getarnt 
als Imagekampagnewerbungen fürs Totschweigen abzukassieren ist ein weiterer Skandal 
sowie eine Steuergeldermissverwendung, also eine Steuergelderveruntreuung. Gekauftes 
gezieltes Totschweigen ist eine Täuschung/Manipulation der Öffentlichkeit, eine 
Massenmordbeteiligung, fehlende Strafvereitelung und Steuergelderbetrug, da kommt ganz 
schön was zusammen für alle Totschweiger. Das sind keine Kavaliersdelikte. Für eine 
Mordbeteiligung gibt es einen Strafrahmen zwischen 10-20 Jahre und kann auch eine 
lebenslange Haftstrafe auslösen. Bei Massenmord ist anzunehmen, dass man eine lebenslange 
Strafe erhalten wird. Wer glaubt irgendwie durchzukommen und leer auszugehen, der irrt und 
macht sich was vor. Wir sind ja nicht mehr im Kindergarten, sondern befinden uns in einem 
Rechtsstaat und alle Erwachsenen sind strafmündig und haben die Gesetze zu befolgen und 
nicht zu brechen. Daher ist davon auszugehen, dass alle Totschweiger ganz genau wissen, was 
Sie tun und welches Risiko Sie dabei eingehen um diese Steuergelder fürs Totschweigen zu 
kassieren. Klar ist auch, dass niemand so eine Risiko eingeht und dafür kein Geld verlangt. 
Das ist weltfremd. Ehrenamtliches Totschweigen bei einer Mordbeteilgung und beim 
Vertuschen der staatlichen Drohnenmordbeteiligten und staatlichen Drohnenmord-
verantwortlichen gibt es nicht. Lange kann es nicht mehr dauern, bis die Handschelle klicken 
und man für seine langjährige Massenmordbeteiligung zur Verantwortung gezogen wird und 
seinen Mordbeteiligtenstrafprozess erhält, seine Verurteilung erhält und seine langjährige 
Haftstrafe sowie die Enteignung seines gesamten Vermögens miterleben kann. Dass sich das 
Image dann von einer gierigen, gekauften und korrupten Pressetuierte die als 
Hofberichterstattertotschweiger tätig war zum Psychopathen der Massenmordbeteiligt ist 
abändert, ist auch anzunehmen und man kann davon ausgehen, dass das so sein wird. Aber der 
Ruf der mordbeteiligten gekauften, gierigen und korrupten skrupellosen 
Hofberichterstattertotschweiger war den gekauften, gierigen und korrupten skrupellosen 
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Hofberichterstattertotschweiger eh nicht so wichtig, wie es scheint, da Sie ja in aller 
Öffentlichkeit ihre hässliche Fratze gezeigt haben und sich wie völlige Arschlöcher verhalten 
haben. Wer sich so niederträchtig verhält und sein Arschloch heraushängen lässt, verdient es, 
im Knast für seine Verbrechen zu büßen. Allerdings wer im Knast sein Arschloch 
heraushängen lässt, der wird nichts zum Lachen haben. Wer andere Straftäter im Knast sexuell 
reizt, dem kann es ganz leicht passieren, dass er einige Anwärter auf seinen Arsch abbekommt 
und als die Knasthure den anderen zur Verfügung stehen wird. Im Knast kann das schneller 
vorkommen als man denkt und schon hat man schon einen Schwanz hinten drinnen stecken, 
wenn man ein Kinderficker, ein Massenmordbeteiligter oder ein verhasster Totschweiger ist. 
Ich habe Sie jetzt schon seit Monaten davor gewarnt, Sie haben sich aber alle im Totschweigen 
völlig verbissen und können nicht mehr davonlassen. Sie machen wirklich den Eindruck als 
ob Sie unter einen ausgeprägten Blutrausch leiden und völlig Blutrünstig sind, da Sie mit aller 
zusammenhängender Gewalt Totschweigen und nicht mehr aufhören können, totzuschweigen. 
Sie sollten das ja längst von einem Psychiater abklären lassen, das ist ja nicht mehr normal, 
sondern völlig abnormal und geisteskrank. Geistig unterentwickelte, gierige und korrupte 
skrupellose Totschweiger die von Ihren Chefs (mutmaßlich) missbraucht werden und 
ausgenutzt werden die Drecksarbeit des Totschweigens zu machen und sich dabei mit 
unschuldigen Blut zu bekleckern für die paar Totschweigerkröten die man dafür erhält und 
seinen Arsch und seine Freiheit dabei riskiert. Gier frisst Hirn, bringt es auf den Punkt. Wer 
so dermaßen von seiner Gier beherrscht wird, dem setzt der Verstand aus. Wer der Gier die 
geistige Führung überlässt, ist ein völliger Vollidiot. Siehe Totschweiger. Die vorliegende 
Totschweigerverschwörung zeigt deutlich auf, dass Psychopathen sich in Bereichen 
zusammenrotten um Ihrer Skrupellosigkeit einen Spielraum zu eröffnen und sich 
psychopathisch verhalten zu können. Das kann man bei den Geheimdiensten feststellen, dass 
kann man bei den Hofberichterstattertotschweigerredaktionen feststellen, dass kann man in 
den Geschäftsführungen und Aufsichtsräten der Pharmakonzerne feststellen, dass kann man 
aber auch in den Geschäftsführungen und Aufsichtsräten der Rüstungsindustrie feststellen. 
Überall dort rotten sich die Psychopathen zusammen, um dort arbeiten zu können und sich 
psychopathisch zu verhalten und dafür abzukassieren. In Österreich scheint diese 
stattgefundene Zusammenrottung bei den gekauften, gierigen und korrupten 
Hofberichterstattertotschweigerredaktionen schon sehr lange Zeit zu bestehen, es könnte aber 
auch gut sein, dass die Personalchefs gezielt solche psychopathische Persönlichkeiten für die 
Totschweigerjob aussuchen. Rücksichtslose, skrupellose, gierige, korrupte Persönlichkeiten 
die wissen wie der Hase läuft und bereit sind bei allem mitzumachen sind diejenigen die bei 
Vorstellungsgesprächen allen anderen Mitbewerbern gegenüber weit voraus waren und den 
ausgeschriebenen Job erhalten haben. Es besteht auch die Möglichkeit, dass 
Medieneigentümer und Personalchefs mittels Headhunter sich Psychopathen aus der 
Bevölkerung ausgesucht haben und denen verlockende Totschweigerangebote unterbreitet 
haben, um so die Reihen der Totschweiger in den Hofberichtersattertotschweigerredaktionen 
zu füllen und nur mehr Totschweiger in den Hofberichterstattertotschweigerredaktionen zu 
haben, um ungestörtes Totschweigen der Totschweiger zu ermöglichen. Das sollte sich die 
Kriminalpolizei auch sehr genau anschauen, damit man das abstellen kann. 
Totschweigerabschreckung ist wirklich sehr dringend notwendig bei den zahlreichen 
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Totschweigerthemen die branchenweit, systematisch, konsequent, völlig und gezielt 
totgeschwiegen werden. Wer als Totschweiger Menschenjagden und Massenmord an 
unschuldigen unterstützt, ermöglicht, verdeckt und verlängert, ist das was er ist. Wer sich wie 
ein Psychopath verhält, der kann als Psychopath bezeichnet werden. Wer CIA-Drohnenmörder 
die eine Lizenz zum Morden ausüben und 98 % unschuldige Menschen haschieren und 
verbrennen sowie verkrüppeln als Handlanger und Erfüllungsgehilfe dient, ist ein 
skrupelloser, gieriger, korrupter und verbrecherischer Psychopath. Das kann man nicht 
schönreden. Es tickt die Uhr, die Zeit läuft ab. Mit jeder Minute kommt man der 
ausgleichenden Gerechtigkeit näher die man dann in aller Ewigkeit erfährt und ausgleichen 
muss. Was heißt: Alle Totschweiger haben eine ganz unschöne Ewigkeit vor sich. Das ist 
göttlich verifiziert, darauf kann man sich also verlassen. Ich möchte wie bereits geschrieben, 
NICHT in der Haut eines verhassten Totschweigers stecken. Kann es sein, dass alle 
Totschweiger auch eine sadistische Persönlichkeit haben, also sexuell erregt werden, wenn Sie 
sich am Massenmord unschuldiger Menschen beteiligen und Lust auf Quälereien 
(Verkrüppelungen) haben? Also sadistische Psychopathen sind, die die Totschweigerei 
genießen und dabei sexuelle Empfindungen und Lust empfinden? Ja? Jetzt ist es mir doch 
noch gelungen es auf den Punkt zu bekommen? Ein Volltreffer? Wenn dem so ist, dann rate 
ich Ihnen erneut dazu endlich einen Psychiater aufzusuchen und ein offenes ehrliches Arzt-
Patientengespräch zu suchen, um sich fachärztlich helfen zu lassen. Auch wenn man geistig 
völlig unterentwickelt ist und unter eklatanter Erkenntnisschwäche leidet, kann man das 
erkennen, dass man so völlig durchgeknallt ist und sich ganz anders verhält, wie alle anderen 
es tun. Wenn Sie hingegegen denken, dass für Sie alles völlig normal ist und Sie kein Problem 
damit haben sich an Massenmord unschuldiger Menschen zu beteiligen, dann können Sie mir 
gerne eine E-Mail mit dem Kennwort: „Massenmord“ schreiben und können mir/uns in aller 
Ausführlichkeit erklären warum Sie auf so abwegige Ansichten kommen, die von niemanden 
geistig nachvollzogen werden können. Nehmen Sie sich ausführlich Zeit, um uns das zu 
erklären. Sie werden überrascht sein, wie schnell Sie eine diesbezügliche Beantwortung 
erhalten werden und ich Ihnen ins Gewissen schreiben werde. Vielleicht ist da ja noch ein 
letzter Rest von Gewissen, Anstand, Menschlichkeit und Moral vorhanden, den es 
auszugraben gilt. Geistig unterentwickelte Menschen können wirklich sehr schräg drauf sein, 
aber es gibt auch für geistig unterentwickelte Menschen rote Linien die nicht überschritten 
werden dürfen. Geistig unterentwickelte Menschen haben diese rote Linien ebenfalls sehr 
genau zu beachten. Eine geistige Unterentwicklung ist keine Ausrede. Da könnte ja jeder 
daherkommen und mitteilen, dass er bisher noch nicht seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, 
nicht ausgebildet und auch nicht trainiert hat, er also über völlig unterentwickelte geistige 
Fähigkeiten verfügt und auch über eine erhebliche Erkenntnisschwäche verfügt, was heißt, 
dass er nicht viel checkt was rund um einen los ist. Klar ist, dass es jedem offensteht, seine 
geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren sowie diese zu evaluieren 
und zu optimieren. Das kostet keinen einzigen Cent, nur Zeit, Know-how & Energie. Ausdauer 
und festhalten an der geistigen Meisterschaft sind ebenfalls von Nutzen, um sein geistiges 
Potenzial voll zu entfalten und für sich nutzbar zu machen. Die Menschen sollten doch als 
aufgeklärte, gebildete und informierte Individuen erkennen können, dass sie ihre geistigen 
Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren müssen. Es können doch nicht alle an 
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Erkenntnisschwäche und geistiger Unterentwicklung leiden. Es sollten doch zumindest ein 
paar Menschen darunter sein, die einen hellen Moment nutzen können, um erkennen zu 
können, was es notwendig ist zu unternehmen, um die Angelegenheit zu verbessern und das 
wertvolle geistige Potenzial nicht so zu vergeuden, wie es derzeit von allen verschwendet und 
nicht verwendet wird. Themenwechsel. Haben Sie jetzt schon einen investigativen Artikel 
über unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung durch die verfassungswidrige 
Abhörstation Königswarte geschrieben und veröffentlicht? Wenn nein, können Sie mir gerne 
eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Totschweigen“ und können mir/uns in aller 
Ausführlichkeit erklären, was Sie davon abhält dies zu tun. Ich werde Sie sicherlich 
überraschen mit der Schnelligkeit meiner Beantwortung. Themenwechsel. Was hält Sie davon 
ab Ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren? Faulheit? 
Dummheit? Erkenntnisschwäche? Fehleinschätzungen? Ihre geistige Unterentwicklung? Ihre 
Illusionen? Ihre geistigen Defizite? Was es auch immer ist, dass sollten Sie in den Griff 
bekommen, damit aus Ihnen noch etwas wird. Wenn man ein geistig Unterentwickelter ist, 
seine geistige Unterentwicklung nicht wahrnehmen kann, ist das ein Zeichen der geistigen 
Unterentwicklung und von Erkenntnisschwäche. Glauben Sie mir, Sie sollten auf jeden Fall 
ihre geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren. Wer das nicht macht, ist ein 
Vollidiot, klingt hart, ist aber so. Das kann man nicht schönreden. Machen Sie sich nichts mehr 
vor und hören Sie mit Ihren Selbstbelügungen auf. Schauen Sie der Realität ins Auge. Alles 
andere ist falsch. Wenn man ein geistig unterentwickelter Realtiätsverweigerer ist der unter 
akuter Erkenntnisschwäche leidet, dann ist man ein geistig unterentwickelter 
Realitätsverweigerer der an akuter Erkenntnisschwäche leidet. Auch das kann man nicht 
schönreden. Ich komme mir jetzt bald schon so vor, als wäre ich ein „Prediger“ und Sie mein 
Publikum. Oder ein Marktschreier der geistigen Meisterschaft. Wäre ich eine Frau, dann käme 
ich mir wie Cassandra vor, die die Gabe der Weissagung erhalten hat und öffentlich vergebens 
vor dem Totschweigeruntergang warnt und nicht auf das trojanische Pferd aufmerksam macht, 
sondern auf den Elefanten der im Raum überall hineinscheißt und es schrecklich stinkt aber 
der von allen gierigen, gekauften und korrupten Hofberichterstattertotschweigern ignoriert 
wird. Wenn Sie mir jetzt daherkommen und mir erzählen wollen, dass ich eigentlich mit 
Sisyphos verglichen werden könnte, der über große Weisheit verfügte aber aufgrund 
Selbstüberschätzung hart bestraft wurde und einen Felsblock auf den Berg rollen musste, der 
dann immer wieder heruntergerollt ist, dass mit Weisheit aber nicht übereinpasst, möchte ich 
hier anmerken. Ich sehe mich dann aber eher als modernen Don Quichotte der nicht gegen 
Windmühlen kämpft, sondern gegen die Satellitenspiegel der Abhörstation Königswarte. 
Siehe hier: https://tkp.at/2022/10/16/im-kampf-gegen-die-koenigswarte-interview-mit-einem-
modernen-don-quichotte/ Als einziger Kritiker der Abhörstation Königswarte in Österreich 
und unserer aktiven Kriegsbeteiligung frage ich mich, warum geistig unterentwickelte 
Zeitgenossen so wenig Erkenntnisfähigkeit haben. Ich nehme ja an, dass die allermeisten 
geistig unterentwickelten Menschen viel zu wenig lesen und NICHT selbst recherchieren, wie 
Sie auch Ihre geistigen Fähigkeiten NICHT entwickeln, ausbilden und trainieren. Alle geistig 
unterentwickelten Menschen scheinen eine geistige Blockade zu haben, die aufgrund 
fehlender Erkenntnis beruht und Ihre geistige Entwicklung verhindert und blockiert. Man 
könnte auch sagen, dass alle in Ihrer eigenen Dummheit festsitzen und Ihre Gefangenschaft 
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nicht einmal selbst erkennen können, da Ihre Erkenntnisfähigkeit dazu nicht ausreicht. Dumm 
gelaufen. Schade ist, dass dadurch das so wertvolle geistige Potenzial vergeudet wird. Das ist 
eine sehr große menschliche Tragödie die da passiert aber praktisch niemand mitbekommt. 
Themenwechsel: Wenn Sie mir jetzt daherkommen wollen und frei behaupten, ich wäre ein 
Möchtegern, um mich zu provozieren und um mich zu beleidigen, dann rate ich Ihnen davon 
ab. Wenn Sie schreiben ich wäre ein Möchtegern-Weltverbesserer, ein Möchtegern-
Weltfriedensstifter, ein Möchtegern-Weltreformer, ein Möchtegern-Anstoßer der geistigen 
Weiterentwicklung der Menschheit, ein Möchtegern der Beendigung des größten 
Terrormordprogramms, ein Möchtegern in vielen Angelegenheiten der sich nur wichtigmacht 
und es nicht draufhat, dann fordere ich Sie hiermit zum öffentlichen Wortduell heraus. OK? 
OK, dann können wir uns das gerne in aller Öffentlichkeit ausmachen. Auszugehen ist davon, 
dass ich Sie in der Luft zerreißen werde und Sie nie mehr wieder mit sowas daherkommen 
werden. Sie werden kein Möchtegernverlierer sein, nein, Sie werden ein Totalverlierer sein 
und werden sich in aller Öffentlichkeit blamieren. Völlig, lächerlich machen und sich 
bloßstellen. Ich lasse mich von keinem Totschweiger provozieren und beleidigen, sondern 
werde immer zur Gegenwehr oder zum Angriff übergehen. Wenn ein Totschweiger sich im 
Totschweiger-Papierkrieg aufspielen möchte, dann werde ich ihn in die Schranken 
zurechtweisen und ihm eine vor den Bug knallen. Gut, dann wissen Sie jetzt auch darüber 
Bescheid und können mir keinen Vorwurf machen, wenn ich Sie zu einem Wortduell 
auffordern werde, wenn Sie mir schräg kommen. Das wäre ja noch schöner, wenn ein 
Totschweiger sich erfrecht mir so daher kommen zu wollen. Das werde ich nicht durchgehen 
lassen. Mir ist zu Ohren gekommen, dass bei der branchenweiten Totschweigerverschwörung, 
staatliche Imagekampagnegelderanzeigen dazu verwendet werden, um fürs Totschweigen als 
Tarnung dafür zu bezahlen. Die Zahlung des gesamten Totschweigens aller staatlicher 
Missstände und Ungerechtigkeiten sowie unserer aktiven Kriegsbeteiligung beruht also auf 
Tarngeschäften, Scheingeschäften die mit unseren Steuergeldern unternommen werden, um 
für das Totschweigen zu bezahlen. Buchprüfungen in allen Hofberichterstatter-
totschweigerredaktionen werden aber den Sachverhalt realitätsnah ergründen und als 
Beweismittel vor Gericht dienen. Ich denke ja, dass alle Totschweiger mehrmals große Augen 
haben werden. Einmal wenn die Handschellen klicken und das zweite Mal, wenn das Schloss 
der Gefängniszelle zugeschlossen wird und das dritte Mal, wenn Sie Ihre neue Berufung als 
Knasthure nachgehen und das vierte Mal, wenn die ausgleichende Gerechtigkeit Hand anlegt 
um für ausgleichende Gerechtigkeit zu sorgen und ausgleichend gerecht ausgleicht. Das 
werden alles Augenöffner für die Totschweiger sein. Wären die Totschweiger geistig 
entwickelt, dann hätten Sie das ganze Totschweigen völlig anders eingeschätzt und hätten 
niemals totgeschwiegen. Daher kann man sagen, hier schreiben, dass die geistige 
Unterentwicklung aller Totschweiger maßgeblich dazu beigetragen hat, dass die Gier das Hirn 
aussetzen ließ und es zu dieser Totschweigervereinbarung mit den Medieneigentümern und 
Totschweigerauftraggeber gekommen ist, die jetzt zu einem Mordbeteiligtenprozess führen 
wird. Wenn Sie hier an dieser Stelle einwerfen wollen, dass aber auch die Dummheit & 
Erkenntnisschwäche aller Totschweiger hier maßgeblich beteiligt waren, werde ich mit Ihnen 
nicht streiten sowie sehe ich das als einen berechtigten Einwand an. Eigentlich wollte ich das 
ja auch noch kurz anmerken, aber dieses Mal sind Sie mir zuvorgekommen. Gut, dann wäre 
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das auch angesprochen sowie ausgesprochen, hier geschrieben und Sie wissen darüber 
Bescheid. Sollten Sie zu irgendetwas eine oder mehrere Fragen haben, können Sie mir gerne 
eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Frage/Fragen“ und können mich in aller 
Ausführlichkeit fragen was Sie gerne beantwortet haben möchten. Jede Wette, auch Sie 
werden sehr überrascht sein, wie schnell Sie eine Antwort auf Ihre Frage/Fragen erhalten 
werden. Sie werden es mir jetzt nicht glauben können, aber ich stehe tatsächlich in Betracht 
eine neue Auszeichnung zu erhalten und zwar die Auszeichnung in Form einer Urkunde: „Der 
Briefschreiber“. Da ich ja ein vielschreibender Schreibfreak bin, der mehr offene Briefe in elf 
Jahren geschrieben hat wie alle anderen Menschen in der gesamten Menschheitsgeschichte, 
möchte man mir diese Auszeichnung zu Gute kommen lassen. Ich habe zwar überhaupt keinen 
Platz mehr für weitere Auszeichnungen, aber der Briefschreiber ist der Briefschreiber und ein 
Blatt Papier (Urkunde) werde ich schon noch irgendwo dazwischen hineinschieben können. 
Es ist auch möglich, dass auf der Urkunde der jahrzehntelang totgeschwiegene offene 
Briefschreiber stehen wird, hat man mir mitgeteilt, wie man mich auch unterrichtet hat, dass 
die Urkunde der Briefschreiber nur ein einziges Mal vergeben wird und dass mich eh keiner 
einholen kann oder wird. Davon gehe auch ich aus und es ist wirklich sehr schwer vorstellbar, 
dass es jemals einen weiteren Schreibfreak gibt, der so viele offene Briefe mit so vielen Seiten 
wie ich geschrieben habe, schreibt. Das Komitee, dass diese Auszeichnung vergibt, wird sich 
nach der Auszeichnung wieder in Luft auflösen. Gekommen, gemacht, gegangen, 
verschwunden. Themenwechsel. Bei meiner Gehirnverwöhnkur, gibt es nichts Neues, alles 
beim Alten, also wunderbar. Wer nicht auch eine Gehirnverwöhnkur unternimmt, der weiß 
nicht was Ihm da entgeht und tut sich nichts Gutes sowie steht seinem Glück im Wege. Die 
beste Investition in meinem Leben ist die Investition in mein Gehirn, um es zu verwöhnen. 
Das ergibt eine klassische Win-Win-Situation von der alle sehr profitieren. Zum Glück habe 
ich mich schon recht frühzeitig geistig entwickelt, ausgebildet und meine geistigen 
Fähigkeiten trainiert, evaluiert & optimiert und habe vor ca. zehn Jahren den geistigen Status 
der Genialität mir erarbeitet und erreicht. Es ist einfach genial, genial zu sein. Jeder Mensch 
kann den geistigen Status der Genialität erreichen, wenn er sich Mühe gibt und daran arbeitet. 
Von Nichts, kommt Nichts. Die Genialität ist eine Holschuld, das kann niemand anderer für 
einen machen, da muss man selbst ran. Zudem rufe ich auf, mehr grünen Tee zu trinken, viel 
mehr Sach- und Fachbücher zu lesen und selbst tiefgründig zu recherchieren und sich mit 
Medienkompetenz & Wissen zu bewaffnen um eine geistige Selbstverteidigung unternehmen 
zu können. Die geistige Meisterschaft ist das Um und Auf und steht im Mittelpunkt im Leben 
von geistig entwickelten Menschen. Wer sich einmal geistig entwickelt und seine geistigen 
Fähigkeiten ausbildet und trainiert, wird das sein ganzes Leben machen wollen. Jeder der die 
geistige Meisterschaft unternimmt hat ein großes Verlangen, eine große Leidenschaft entdeckt 
mit großen Suchtpotenzial und wird seine geistigen Leistungen und sein Glück steigern und 
lebenslang sich der geistigen Meisterschaft widmen. Man wird sozusagen zu einem Kind, zu 
einem Schüler der geistigen Meisterschaft und am Ende zu einem geistigen Meister, der über 
sehr umfangreiches Wissen, zahlreiche Erkenntnisse und Informationen, viele Kompetenzen, 
über Klugheit, Vernunft, Weisheit und Intelligenz verfügt, genial & erleuchtet ist und sein 
geistiges Potenzial entfaltet und verwirklicht hat. Alle geistig unterentwickelten Menschen die 
ihr wertvolles geistiges Potenzial verschwenden können zu Recht als geistige Zwerge 
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bezeichnet werden. Wie entwickelt man ist, liegt an jedem selbst. Wenn man dumm ist, dann 
gefällt es einem vielleicht, dass man dumm ist und man hat mit seiner Dummheit überhaupt 
kein Problem, hat sich an seine Dummheit längst gewöhnt und hat sich mit seiner Dummheit 
abgefunden. Wer klug ist, dem gefällt seine Klugheit, der verhält sich klug und vernünftig und 
kann darauf gerne verzichten sich dumm zu verhalten, da man dann als dumm wahrgenommen 
wird und als Dummer bezeichnet wird. Wenn man eine geistige Beschränktheit aufgrund 
seiner geistigen Unterentwicklung hat, zudem auch unter akuter Erkenntnisschwäche leidet 
und eigentlich nicht die hellste Kerze auf der Torte ist, dem würde die geistige Meisterschaft 
sehr weiterhelfen. Wenn man allerdings zu dumm ist, dass erkennen zu können, dann läuft es 
dumm und man bleibt geistig beschränkt und geistig unterentwickelt, bekommt es aber häufig 
gar nicht mit. Themenwechsel. Als die Stimme des Volkes, die Stimme der 
Drohnenmordopfer, die Stimme der Gerechtigkeit, als die Stimme der Wahrheit, als die 
Stimme der Uranstaubökozidkrebskranken, als die Stimme der Kriegsopfer, als die Stimme 
Gottes möchte ich hier schreiben: HÖRT MIT DEM GANZEN SCHEISS AUF, IHR 
GEISTIG UNTERENTWICKELTEN MENSCHEN. Kommt zur Vernunft und unternehmt 
die geistige Meisterschaft, um eure geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu 
trainieren. Sonst wird das mit euch nichts. Habt ihr das verstanden? Setzt euch zudem für 
Frieden, Freiheit und Fairness ein, das haben wir alle sehr nötig. Meine Stimme ist schon ganz 
heißer, vor lauter herumschreien, hier herum schreiben. Was könnt Ihr immer noch nicht 
verstehen und was stimmt mit Euch nicht? Kann mir das einmal bitte jemand näher erklären, 
damit wir hier weiterkommen. Jetzt ist es mir schon wieder passiert. Ich habe laut geflucht. 
Ich hoffe ich ziehe mir kein Tourette-Syndrom zu und schreie den ganzen Tag rum und fluche 
laut. Das würde meine innere Ruhe, meine geliebte Stille und meine Gelassenheit stören und 
durcheinanderbringen. Wenn ich wegen Ihnen ein Tourette-Syndrom bekomme, dann können 
Sie etwas sehr lautstarkes fluchendes von mir erwarten. Klar ist, dass ich lieber kein Tourette-
Syndrom haben will, also hören Sie mit dem Totschweigen auf und berichten über unsere 
aktive Kriegsbeteiligung. Das kann ja nicht so schwer sein. Alternativmedien haben das längst 
schon gemacht. Siehe hier: https://www.solidarwerkstatt.at/frieden-neutralitaet/koenigswarte-
oesterreich-leistet-beihilfe-zum-drohnenmord oder hier: 
https://www.aktivist4you.at/2023/01/21/artikel-der-monatszeitschrift-die-kraehe-mit-dem-
titelblack-box-koenigswarte-die-oesterreichische-abhoerstation-koenigswarte-ist-teil-des-
weltumspannenden-spionagenetzwerks-des-amerikanischen-geheimd/ Sie scheißen sich in die 
Hosen, schieben Panik & Angst? Sie haben keinerlei Rückgrat, keinen Mut und gehören zu 
den Angsthasen? Investigative Recherche ist für Sie alle ein Fremdwort von dem Sie noch nie 
etwas gehört oder gelesen haben? Was Sie alle auszeichnet ist ein Schwachkopf und ein 
schlapper Schwanz als geistig unterentwickelter Zeitgenosse? Ihr Berufsethos ist nicht das 
Papier wert, auf dem er geschrieben steht? Die vorherrschende, branchenweite, gekaufte, 
gierige, korrupte und völlig abhängige Mediensituation ist ein würdelose, untertänige, 
unterwürfige, konform angepasste Hofberichterstattertotschweigersituation die eine so miese, 
so schändliche und so unzumutbare Mediensituation erzeugt die ein großer Skandal, eine 
große Frechheit und eine völlige Zumutung ist und alljährlich über 450 Millionen hart 
verdienter Steuergelder frisst. Dass alle Hofberichterstattertotschweiger keinerlei Scham, kein 
Gewissen, keine Skrupel, keine Empathie aufweisen und gezielt lügen & totschweigen sowie 
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alle für dumm & dämlich verkaufen, darf an dieser Stelle erinnert werden. Alter Schwede, 
geistig unterentwickelte Hofberichterstattertotschweiger können wirklich sehr nerven und sind 
wirklich große Nervensägen. Das möchte ich hier einmal schreiben und mitteilen, damit das 
klar und deutlich gemacht wurde. Einen Kritiker vorwerfen zu wollen, dass er kritisch ist, wird 
dem Kritiker nur ein müdes Lächeln abringen, sonst nichts, außer vielleicht noch ein Kopf 
schütteln. Kritiker rufen auf, konstruktive Kritik, konstruktiv zu verwenden damit man sich 
konstruktiv verbessert. Wer mit Kritik nicht umgehen kann, ist mit Sicherheit einer der geistig 
unterentwickelten Menschen. Geistig entwickelte Menschen freuen sich über konstruktive 
Kritik und verwenden die konstruktive Kritik konstruktiv. Zu welchen Menschen Sie gehören, 
wissen Sie nur zu gut, ist anzunehmen. Oder sollten Sie über keine Selbsteinschätzung 
verfügen oder nur falsche selbstgefällige selbstüberhöhte Selbsteinschätzungen geistig 
erlangen? Ich kann das ja von hier nur mittels einer Ferndiagnose einschätzen, was ich 
eigentlich überhaupt nicht gerne mache und Ihnen und mir das hier jetzt erspare. Raten möchte 
ich Ihnen allen, darüber eine ausführliche Selbstreflexion zu unternehmen, damit Sie sich 
besser kennen lernen und sich geistig ergründen. Oder sind Sie sich nicht wichtig genug in 
Ihrem Leben? Wenn ja, ab in die Klapse. Wenn nein, viel Spaß bei der Selbstreflexion. Gut. 
Da wir hier angelangt sind, können wir ja heiter weiter machen im Programm. Sie haben ja 
nicht viel zu sagen und verfügen (mutmaßlich) auch nicht über die Kompetenz etwas öffentlich 
schreiben zu können und sind somit sehr unfrei in Ihrem Handlungsspielraum, hier in diesem 
Totschweiger-Papierkrieg-Konflikt-Geschehen. Ich bin so frei, mir kein Blatt vor den Mund 
zu nehmen und Ihnen alles schriftlich im Totschweiger-Papierkrieg-Konflikt mitzuteilen, was 
Sie hier für einen Totschweiger-Scheiß bauen. Sie sind Teil des Problems, ich bin Teil der 
Lösung. Sie haben sich, Ihr Herz & Ihre Seele dem Bösen, den CIA-Drohnenmördern und dem 
Teufel verkauft, ich habe dem lieben Gott versprochen ein paar Dinge in Ordnung zu bringen. 
Somit kann man den Totschweiger-Papierkriegs-Konflikt auch als ein Kampf Gut gegen Böse 
bezeichnen. Der liebe Gott auf der einen Seite und der Teufel auf der anderen Seite. Hier sollte 
man auf jeden Fall auf der richtige Seite stehen sonst wird man zu den ewigen Verlierern 
gehören und wird in aller Ewigkeit dafür büßen. Das sollte einem immer bewusst sein und das 
sollte man auch nicht aus den Augen & aus dem Kopf verlieren. Da die Wahrheit eine Tochter 
der Zeit ist und wer die Wahrheit nicht wahrhaben will, wird die Wahrheit auch nicht 
wahrnehmen, daher kann es gut sein, dass Sie die Wahrheit nicht erkennen können, da Sie 
geistig unterentwickelt sind und unter akuter Erkenntnisschwäche leiden und Sie die Wahrheit 
verleugnen, ausblenden und nicht wahrhaben wollen. Zum Glück ist jeder für seine Taten und 
für seine Unterlassungen voll verantwortlich und das Karma bzw. die ausgleichende 
Gerechtigkeit werden für ausgleichende Gerechtigkeit sorgen. Als mir der liebe Gott das 
bestätigt hat, dass dem so ist, es also göttlich verifiziert hat, seitdem lächle ich viel leichter. 
Sehr viel leichter. Jeder wird das erhalten, was er sich verdient hat. Das ist fair. Völlig fair. 
Damit kann ich sehr gut leben. Wenn man ein mordbeteiligter gieriger, korrupter, verlogener, 
verräterischer, skrupelloser Totschweiger ist, wird einem das nicht gefallen, überhaupt nicht. 
Alle die sich gerade wieder in die Hose geschissen haben, sollten dringend zum Psychologen 
oder besser noch zum Psychiater um wieder die Kontrolle über Ihren Schließmuskel 
zurückzuerhalten und kein ewiger Hosenscheißer zu sein. Das ist ja widerlich & würdelos ein 
Anscheißer zu sein. Auch hier möchte ich nicht in der Hose/Haut des Hosenscheißers sein. 
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Wer seinen Schließmuskel nicht mehr unter Kontrolle hat, ist reif für einen 
Psychiatrieaufenthalt. Wer sich vor Ärzten ängstigt und deswegen heiter weiter in die Hose 
scheißt, ist eine völlig Zumutung. Dass die Totschweiger keine Freunde haben die einem 
mitteilen, „hey, für Dich ist es aber wirklich schon längste Zeit, einen Facharzt für Psychologie 
oder für Psychiatrie aufzusuchen.“ ist es zuzuschreiben, dass so wenige geistig 
unterentwickelte Totschweiger einen Facharzt aufsuchen und sich helfen lassen. Den 
Totschweigern redet also niemand gut zu oder macht sie auf diesen offenkundigen Missstand 
aufmerksam, dass Sie längst einen Facharzt notwendig haben. Die Totschweiger sind deshalb 
wandelnde Geistesgestörte die nichts von Ihrer Geistesgestörtheit mitbekommen, da Sie unter 
erheblicher Erkenntnisschwäche und an geistiger Unterentwicklung leiden, sowie von 
mehreren Illusionen geplagt werden. Themenwechsel. Ich denke es ist längst wieder an der 
Zeit, um eine Provokation hier unterzubringen und Sie alle heraus zu fordern. Sind Sie bereit? 
Ja, dann gut. „Ich fordere Sie alle dazu auf, der Öffentlichkeit Ihre geistige 
Zurechnungsfähigkeit unter Beweis zu stellen.“ Sollten Sie dazu nicht in der Lage sein, gebe 
ich Ihnen einen Tipp: Wenn Sie geistig nicht zurechnungsfähig sind, sind Sie ein klassischer 
Fall für die Psychiatrie und daher sollten Sie fachärztliche Hilfe in Anspruch nehmen und sich 
darüber freuen in guten Händen zu sein, mit Ihrer Geisteskrankheit und nicht während der 
Menschenexperimente im zweiten Weltkrieg zu leben, die mit geistig behinderten Menschen 
alle möglichen unethische Experimente durchgeführt haben. Also brauchen Sie sich vor sowas 
überhaupt nicht zu fürchten, dass kommt praktisch nicht mehr vor, es sei denn, Sie sind ein 
mRNA-Gentherapieversuchskaninchen im menschlichen Format. Bin schon gespannt darauf, 
wie Sie der Öffentlichkeit Ihre geistige Zurechnungsfähigkeit unter Beweis stellen wollen. 
Wenn man einer der geistig unterentwickelten Zeitgenosse ist, überfordert einen es, seine 
geistige Zurechnungsfähigkeit zu beweisen, da viele diese ja gar nicht haben. Das ist aber 
keine geistige Fangfrage, das werde ich mir nicht unterstellen oder unterschieben lassen. 
Können Sie sich vorstellen einen Idiotentest mit Fangfragen bestehen zu können? Also nicht 
bei einem Idiotentest durchzufliegen und damit unter Beweis zu stellen, dass man ein Idiot ist, 
sondern den Idiotentest zu bestehen? Wenn ja, dann können Sie mir gerne eine E-Mail mit 
dem Kennwort: „Idiotentest“ schreiben und ich werde ihnen die Fragen zumailen und Sie 
können mir dann ihre Antworten zumailen. Nach der Auswertung werde ich Ihnen ein 
Zertifikat, oder eine Urkunde ausstellen. Eine Idiotenauszeichnung, oder eine 
Idiotenbeurkundung, wieder mit oder ohne Foto und je nach Ergebnis. Ich denke ja, gefinkelte 
Fragen stellen für Sie kein Problem dar, oder liege ich hier falsch? Sie sind davon überzeugt, 
dass Sie mit Pauken und Trompeten durch den Idiotentest durchfallen und auch hier völlig 
versagen werden, da Sie geistig unterentwickelt und diese akute Erkenntnisschwäche haben. 
Könnte es dann nicht auch sein, dass Sie längst an einer selbstverschuldeten 
Bequemlichkeitsverblödung leiden? Haben Sie das schon ärztlich abklären lassen? Ich bin 
davon überzeugt, dass mein Idiotentest hier für Aufklärung sorgen wird und allen dann ganz 
klar ist, wo man geistig einzuordnen ist. Wenn man keine helle Leuchte ist, völlig geistig 
unterentwickelt ist, wenig liest, wenig denkt und am liebst nichts macht, dann kann man geistig 
verwahrlosen und die selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung ist selbstverschuldet. 
Man hat sich diese selbst eingebrockt und ist für diese auch voll & ganz verantwortlich. Hätte 
man sich der geistigen Meisterschaft unterzogen, dann wäre man mit Sicherheit kein Kandidat 
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der selbstverschuldeten Bequemlichkeitsverblödung. Wer geistig verkümmert und geistig 
verwahrlost verschuldet sich seine selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung, wie er 
auch für seine Erkenntnisschwäche und für seine geistige Unterentwicklung voll & ganz 
verantwortlich ist. Das kann man nicht schönreden. Klar ist, dass wenn man einen 
Totschweiger-Papierkrieg führt man die Geisteskraft der Gegner richtig einschätzen sollte. 
Also ob man gegen Schwachköpfe, geistige Zwerge, Vollidioten, Knalltüten, geistig 
Unterentwickelte, Erkenntnisschwächlinge, geistig Verwahrloste, geistig Verkümmerte einen 
Konflikt führt oder ob es sich um geistige Kapazunder, Geniale, geistige Meister, Strategen 
oder um dergleichen mehr sich handelt. Die richtige Einschätzung der Gegner ist von großer 
Bedeutung. Sie haben den Vorteil, dass Sie nur einen einzigen Angreifer einschätzen müssen. 
Wenn Sie mich fragen, dann nehme ich an, dass ich mit meiner Einschätzung meiner Gegner 
einen weiteren Volltreffer gelandet habe und meine Einschätzung es völlig auf den Punkt 
bringt. Sollten Sie hier eine abweichende Einschätzung haben können Sie mir gerne ein E-
Mail schreiben mit dem Kennwort: „Einschätzung“ und können mir dann in aller 
Ausführlichkeit alles so einschätzen und mir mitteilen, wie Sie glauben zu meinen es mir 
mitteilen zu müssen. Meine schnelle Antwort wird Sie überraschen. Ich habe Ihnen zwar 
bisher nicht geschrieben, wie meine Einschätzung meiner Gegner ist, aber das können Sie sich 
ja vielleicht denken, oder vorurteilen/vorstellen wie Sie möchten. Wenn Sie zwischen den 
Zeilen lesen können, wissen Sie meine Einschätzung. Wenn Sie auch hier immer noch keine 
Kompetenz mitbringen, dann wird das mit Ihrer geistigen Unterentwicklung im direkten 
Zusammenhang stehen, ist anzunehmen. Falls nicht, dann nicht. OK, ich möchte Ihnen ja nicht 
zu nahetreten, denn dann könnte es sein, dass Sie aufgrund Ihres ständigen Hosenscheißens 
ein olfaktorisches Problem darstellen und die Wahrscheinlichkeit, dass das so ist, ziemlich 
groß ist, da Sie vor wirklich vielen Sachen/Angelegenheiten/Menschen sich ängstigen und 
daher die Kontrolle über Ihren Schließmuskel verloren zu haben scheinen. Dass Sie deswegen 
nicht schon längst zum Facharzt gegangen sind, ist entweder Ihrer Erkenntnisschwäche, ihrer 
geistigen Unterentwicklung, Ihrer Dummheit, Ihrer Angst vor Ärzten oder was auch immer 
geschuldet. Tragisch ist es, dass es so tragisch ist und eigentlich eine Tragödie darstellt, dass 
Sie nicht schon längst ihre Hosenscheißerei sich behandeln lassen. Sie scheißen sich lieber an, 
als Sie zum Arzt gehen. Das ist von Vernunft sehr weit entfernt und hat mit Vernunft genau 
überhaupt gar nichts zu tun. Das ist das genaue Gegenteil von Vernunft, nämlich Unvernunft. 
Manche sagen zu Unvernunft auch Dummheit. Andere sagen zu dummen Unvernünftigen 
auch Vollidioten. Wer hier genau richtig liegt, oder ob alle richtig liegen kann man als geistig 
entwickelter Zeitgenosse besser einschätzen als ein geistig unterentwickelter Zeitgenosse. Ich 
denke wir haben hier die gleiche Meinung und Sie werden mir daher Recht geben. Wenn nicht, 
dann können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Vollidiot“ und können 
mir in aller Ausführlichkeit erläutern was Ihre Einschätzung lächerlich macht. Dass man Sie 
ja schon lange nicht mehr ernst nehmen kann, sollten selbst Sie schon mitbekommen haben. 
Falls nicht, lesen Sie den letzten Satz nochmals so lange wiederholend, bis Sie sich den Inhalt 
des Satzes sich geistig eingeprägt haben. Wenn Sie sehr lange dazu benötigen, halten Sie 
durch, es wird sich geistig auszahlen, da Ihnen dann etwas geistig klarer ist. Gut. Wenn Sie 
sich mit dem langen Arm des Gesetzes anlegen, ist das natürlich Ihre persönliche 
Angelegenheit. Die Mühlen der Justiz mahlen zwar recht langsam, aber Sie mahlen. Ich 
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wünsche mir, dass Sie das erhalten, was Sie sich verdient haben. Nicht mehr, aber auch nicht 
weniger. Das reicht völlig aus. Die Medien verlieren in Österreich ihre letzte Glaubwürdigkeit 
und das Restvertrauen. Nur mehr 4 von 10 Rezipienten vertrauen den Nachrichten. Die 
Verdrossenheit gegenüber den Medien ist erneut angestiegen. Nur 25 % der Rezipienten 
betrachten die Unabhängigkeit als annehmbar. Also 3 von 4, also 75 % vertrauen der 
Unabhängigkeit der Medien nicht. Unsere Mediensituation ist so mies, so schändlich und so 
unzumutbar und alle sind von unseren Steuergelder völlig abhängig und verhalten sich daher 
willfährig, politisch-korrekt und völlig unkritisch gegenüber den politisch Mächtigen die 450 
Millionen unserer Steuergelder den Hofberichterstattertotschweigern in den Rachen werfen. 
Österreich verfügt über die abartigste abhängig machende staatliche Medienfinanzierung die 
es weltweit gibt. Anzeigenkorruption wird von vielen involvierten Akteuren als salonfähig 
betrachtet, was aber einen Steuergelderbetrug darstellt und eine Korruption in der öffentlichen 
Meinung bewirkt. Dass die von unseren Steuergeldern so abhängigen 
Hofberichterstattertotschweigern ZUFÄLLIG 22 JAHRE NICHT über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung durch die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte berichten, sondern 
alles vertuschen & totschweigen, ist den staatlichen Schweigegeldern zuzuschreiben, die aber 
getarnt als Imagekampagnegelder für das gezielte Totschweigen bezahlt werden. Wir werden 
auch hier für völlig dumm und dämlich verkauft und die Politiker haben sich ein schönes 
System eingerichtet, um seitens der abhängigen Hofberichterstattertotschweiger nicht 
kritisiert zu werden. Die Steuergeldzahler zahlen demnach für Ihr eigenes mediales Beschissen 
werden ca. 450 Millionen Steuergelder im Jahr. Das kann man nicht schönreden. Geistig 
unterentwickelte Menschen lassen sich das alles seit Jahrzehnten tatenlos schweigend gefallen 
und bekommen Ihren Mund nicht auf und rühren keinen einzigen Finger. Die 
Hofberichterstattertotschweiger und die Politiker lachen sich ins Fäustchen und staunen über 
die Dummheit der Österreicher und sagen: „Es ist kaum zu glauben, was alles möglich ist.“ 
Wenn sich keiner aufregt, machen wir heiter weiter, Schritt für Schritt. Teile & herrsche hat 
die Bevölkerung noch immer nicht kapiert oder durchschaut, wie es den Eindruck vermittelt. 
Wir (Politiker) teilen mit den Hofberichterstattertotschweigern die Steuergelder, damit wir 
unkritisiert herrschen können und uns bereichern können. Das tatenlose Schweigen der großen 
Masse, das auch als Dummheit bezeichnet werden sollte, ermöglicht die schamlose 
Bereicherung der gierigen, korrupten und verlogenen Politiker und der gierigen, korrupten und 
verlogenen Hofberichterstattertotschweiger. Beide Gruppierungen, die Politik und 
Hofberichterstattertotschweiger, sind Handlanger und Erfüllungsgehilfen der CIA-
Drohnenmörder, der staatlichen Drohnenmordbeteiligten und der staatlichen 
Drohnenmordverantwortlichen, welche eine illegale, verbrecherische und skrupellose 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft unterhalten und eine Lizenz zum Morden ausüben, 
bei der 98 % unschuldige Menschen abgeschlachtet oder verkrüppelt werden. Das kann man 
nicht schönreden. Wir unterliegen daher einen Rechtsbankrott. Wir haben einen offenkundig 
vorherrschenden Justizskandal, einen Polizeiskandal, einen politischen Skandal und einen 
Medienskandal. Auch das kann man nicht schönreden. Es wird Staatsterrorismus, 
Regierungskriminalität und seit sehr langer Zeit ein Staatsverbrechen ausgeübt was uns zu 
einem rechtsbankrotten Schurkenstaat macht, der sich an Mord & Terror aktiv beteiligt und 
von den von unseren Steuergeldern völlig abhängigen Hofberichterstattertotschweigern 
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branchenweit totgeschwiegen wird und die dafür jede Menge von unseren hart verdienten 
Steuergeldern abgreifen & abkassieren. So viel für das gezielte Totschweigen wie die 
Österreicher, zahlt kein anderes mir bekanntes Volk für das für dumm und dämlich verkauft 
werden. 

     

… dass haben unabhängige wissenschaftliche Studien eindeutig festgestellt. Auffallend war, 
dass vor allem dumme Hofberichterstatter oft zum Totschlagargument 
Verschwörungstheoretiker greifen und Ihre Dummheit öffentlich unter Beweis stellen und 
selbst gar nicht mehr mitbekommen für wie dumm Sie öffentlich wahrgenommen werden. Nur 
damit wir auch darüber geredet, hier geschrieben haben. Ich habe mir gedacht, ich lockere den 
offenen Brief im Totschweiger-Papierkriegskonflikt ein wenig mit einem Bild auf und da ich 
gerade über dieses Bild gestolpert bin, habe ich es kurzerhand hier eingefügt. Ich denke Sie 
sind über diese Auflockerung auch froh, damit nicht alles in einer Textwurscht daherkommt 
und zumindest ab & an ein wenig Abwechslung mit einem Foto oder Bild in den bitterernsten 
Totschweiger-Papierkriegskonflikt hereinkommt. Sollten Sie ein Freund der Eintönigkeit oder 
der Einfältigkeit sein können Sie mir das gerne in einem E-Mail mit dem Kennwort: 
„Einfältigkeit“ in aller Ausführlichkeit ausführen und mir mitteilen, was Sie an der 
Einfältigkeit so liebhaben. Wenn Sie mir auftischen möchten, dass Sie unter einer von Ihrem 
Arbeitgeber auferlegten Nachrichtensperre über unsere aktive Kriegsbeteiligung leiden, dann 
möchte ich Sie daran erinnern, dass Sie lautstark remonstrieren können und das Ihnen 
aufgenötigte und aufgezwungene Totschweigen bei jeder Polizei zur Anzeige bringen können, 
Sie das aber unterlassen zu tun. Wer einmal lügt, dem glaubt man nicht mehr. Jegliches 
totschweigen ist lügen. Sie wissen: Die hinterhältigste Lüge ist die Auslassung. Vergessen Sie 
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es einfach, andere für Ihr Totschweigen verantwortlich machen zu wollen. Das wird nicht 
funktionieren, damit werden Sie nicht durchkommen. Wenn Sie sich für Geld missbrauchen 
& ausnutzen lassen und Sie dafür gezielt Totschweigen, sind Sie eine gekaufte & bezahlte 
gierige und korrupte Pressetuierte, die völlig skrupellos ist und bereit ist, um sich bereichern 
zu können, dass Sie unschuldige Menschen über die Klinge springen lässt und die ganze 
Bevölkerung belügt, verratet und für dumm und dämlich verkauft. Das kann man nicht 
schönreden. Klar ist, dass Sie sich vor Menschen anscheißen, die geistig entwickelt sind, da 
Sie denen als geistig unterentwickelter Mensch geistig völlig unterlegen sind und es nie mit 
geistig entwickelten Menschen aufnehmen können. Daher unternehmen Sie auch alles in 
Ihrem Möglichkeitsbereich um der Menschheit die geistige Meisterschaft, also die geistige 
Entwicklung, Ausbildung und das Training unserer geistigen Fähigkeiten näherbringt – 
TOTZUSCHWEIGEN, damit so wenig wie möglich Menschen ihr wertvolles geistiges 
Potenzial nutzen können und nicht mehr von Ihnen belogen oder manipuliert werden können. 
Wenn man ein so niederträchtiges Verhalten hat und langjährig zahlreiches gezielt totschweigt 
um seine Gier zu befriedigen und sich zu bereichern und unsere Steuergelder abzukassieren, 
während wir von Ihnen verarscht werden, dann gehört man zu den Allerletzten der Allerletzten 
und ist widerwärtiger übelriechender Abschaum. Wenn Sie sich ständig selbst belügen und 
sich was vormachen sowie vieles ausblenden, dann verweigern Sie die Realität und flüchten 
sich in die Lüge. Gestehen Sie sich endlich ein, dass das was Sie machen überhaupt nicht mehr 
normal ist, sondern einer Geisteskrankheit entspricht. Sie benötigen dringend fachärztliche 
Hilfe. Ohne fachärztliche Hilfe kann man Ihnen allerhöchstwahrscheinlich nicht mehr helfen. 
Sie werden mir sehr dankbar sein, wenn Sie meinen Rat befolgen und in die Psychiatrie gehen 
um Ihnen helfen zu lassen. Dort erhalten Sie die für Sie bestmögliche fachärztliche 
Behandlung. Ich denke man wird Sie zuerst mit Sedativen und Psychopharmaka ruhigstellen 
und dann bekommen Sie höchstwahrscheinlich Elektroschocks bzw. eine längere 
Elektroschocktherapie. Wenn die Elektroschocks längere Zeit nicht anschlagen sollten, könnte 
es ausnahmsweise sein, dass man eine Lobotomie an Ihnen durchführt. Die Lobotomie hat 
zwar einen sehr schlechten Ruf, da sie auch Epilepsie und Blaseninkontinenz auslösen kann, 
aber bei extrem schweren Fällen psychischer Erkrankung nimmt man die 
Persönlichkeitsänderung mit Störung des Antriebs und der Emotionalität in Kauf.  Was ist die 
Lobotomie? Die Lobotomie ist ein chirurgisches Verfahren. Bei einem operativen Eingriff 
werden gezielt Nervenbahnen des zentralen Nervensystems durchtrennt. Die Trennung ist 
dauerhaft. Die Nerven im Gehirn können sich nicht mehr selbst regenerieren oder erneut 
zusammenwachsen. Durch diesen Schritt sollen chronische Schmerzen oder dauerhaften 
Beschwerden des Patienten gelindert sowie beseitigt werden. Betroffen sind Nervenbahnen, 
die sich zwischen dem Thalamus und dem Frontallappen befinden. Die Lobotomie ist ein sehr 
umstrittenes Verfahren. Obwohl der Erfinder der Methode, der Neurologe Walter J. Freeman 
im Jahr 1949 den Nobelpreis dafür bekam, wurde sie bereits in den 50er Jahren kritisch 
betrachtet. Die auftretenden Nebenwirkungen sind als sehr schwer und meist 
lebensverändernd einzustufen. Oft leidet der Patient nach einem Eingriff lebenslang unter 
einer schweren Behinderung sowie starken psychischen Folgen. Viele der Patienten benötigten 
nach einem Eingriff eine permanente medizinische Betreuung. Oft mussten sie in Pflegeheime 
eingewiesen werden, die sie bis zum Ende ihres Lebens nicht mehr verlassen konnten. OK, 
Sie wissen Bescheid, was man mit geisteskranken Menschen macht, bzw. früher gemacht hat. 
Wenn man selbst zu diesem Kreis als Totschweiger gehört, kann man sich eine erste 
Vorstellung davon machen, was mit einem gemacht wird, wenn man eine Heilbehandlung in 
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Betracht zieht und sich fachärztlich heilen lässt. Mit Esoterik ist hier nichts zu erreichen, das 
können Sie gleich vergessen. Mit darauf hoffen, dass alles wieder besser wird, liegen Sie hier 
auch völlig falsch. Hier benötigt es den Psychiater oder einen wirklich sehr guten Psychologen 
der wirklich etwas draufhat, sonst wird das nichts. Sie wollen doch auch gesund werden? Von 
dem gehe ich aus. Falls Sie sich mit Ihrer Geisteskrankheit schon angefreundet haben und ganz 
gut mit ihr Ihr Auskommen finden und sich angefreundet haben, dann möchte ich Sie daran 
erinnern, wie es in der Kindheit war. Können Sie sich noch daran erinnern, wie alles sehr 
unbeschwert und alles ein Abenteuer war? Wenn Sie keine so nette Kindheit gehabt haben, 
dann ist das ein weiterer Grund einen Psychologen oder Psychiater aufzusuchen, um Ihnen 
helfen zu lassen. Seien Sie nicht so stur und bilden sich ein, allein damit fertig werden zu 
können. Schauen Sie sich an! Geistig unterentwickelt, akute Erkenntnisschwäche, geistig 
verwahrlost und verkümmert, Ängste ohne Ende, zahlreiche Illusionen. Das ist doch kein 
Leben und ist ja schon ein würdeloses Leben. Nur weil Sie nicht zu Fachärzten wollen, obwohl 
Sie es wirklich dringend notwendig haben verunglimpfen Sie sich Ihr ganzes Leben. So 
verhalten sich normalerweise nur völlige Vollidioten, große Schwachköpfe, geistig 
bemitleidenswerte geistige Zwerge, Knalltüten, Hohlköpfe, Dummköpfe, geistig 
Verwahrloste, geistig Verkümmerte, geistige Totalversager, geistig unterbemitleidende 
Zeitgenossen. Gehören Sie zu einer dieser Gruppen? Zu mehreren? Sind Sie eine multiple 
Persönlichkeit? Sie haben Anteile von Vollidioten, Anteile von Schwachköpfen, Anteile von 
Dummköpfen, … und sind deshalb ein bunter Mix geistiger Verlierer. Ein geistiges 
Mischgericht? Ich möchte Ihnen ja nicht zu nahetreten, deswegen können Sie sich Ihre 
Familiengeschichte für den Psychiater aufbewahren. Gut, Sie wissen Bescheid, ich weiß 
Bescheid und die Öffentlichkeit sollte darüber noch informiert werden. Da kommt Ihr Job ins 
Spiel. Sie haben die Aufgabe, die Verantwortung und die Verpflichtung Angelegenheiten die 
von öffentlichen Interesse sind öffentlich zu machen. Daher geben Sie der Öffentlichkeit eine 
ausführliche Stellungnahme ab, WARUM Sie schon so lange Zeit zahlreiches gezielt 
totschweigen! Die Öffentlichkeit hat ein Anrecht darauf das zu erfahren. Haben Sie das 

verstanden? Sie sind am Zug. Machen Sie einmal etwas richtig. Denken Sie darüber 
tiefgründig nach. Noch besser ist, Sie unternehmen eine Selbstreflexion zum Thema und 
ergründen es gründlich. Ich wünsche Ihnen zahlreiche Erkenntnisse zu erlangen, welche Ihnen 
helfen sollen künftig richtige Entscheidungen treffen zu können. Wenn Sie die geistige 
Meisterschaft absolvieren, dann lernen Sie vieles dort. Sie sind nur einen Schritt von der 
geistigen Meisterschaft entfernt. Eine Erkenntnis weit entfernt. Wenn Sie Ihre gesamte 
Geisteskraft zusammennehmen und sich ausreichend Zeit lassen, dann könnte es gut sein, dass 
Sie die richtige Entscheidung erlangen. Stellen Sie sich vor, Sie unterliegen nicht mehr Ihren 
ständigen Fehlentscheidungen, nein, Sie entscheiden sich jetzt öfters richtig. Das wird Ihnen 
in Ihrem Leben erhebliche Vorteile bescheren. Davon können Sie ausgehen. Die geistige 
Meisterschaft ist für jeden ein Gewinn und eine Steigerung des Lebensglückes. Das geht gar 
nicht anders. Man entwickelt seine geistigen Fähigkeiten und kann sich an den entwickelten 
geistigen Fähigkeiten erfreuen und diese ausbilden sowie diese auch gut trainieren. Wer das 
nicht macht, ist ein Vollidiot oder ein völliger Schwachkopf, je nach Ausprägung. Wie 
schätzen Sie Menschen ein die ein ganzes Leben lang ihr wertvolles geistiges Potenzial 
vergeuden und mit geistig unterentwickelten Fähigkeiten ihr Leben verbringen? Lassen Sie 
sich dabei ausreichend Zeit und erfassen es in aller Gründlichkeit & Tiefe, OK? Danach 
können Sie sich fragen: Wie geistig unterentwickelt bin ich wirklich? Auch hier sollten Sie 
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sich ausreichend Zeit nehmen und es in aller Tiefe und Gründlichkeit erforschen & ergründen. 
Dann könnten Sie zu der Frage kommen: Wann habe ich eigentlich meine geistigen 
Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Hier könnten Sie sehr schnell zur Antwort 
kommen: NIE. Dann sollten Sie diese Antwort aber nochmals viel tiefer untersuchen. Denn 
wenn man NIE seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert hat, dann 
verfügt man über geistig unterentwickelte Fähigkeiten. Das kann man nicht schönreden. Ja, 
mit Selbstreflexionen kann man sich selbst auf die Spur kommen und man kann sich selbst 
ergründen. Ich finde Selbstreflexionen ein sehr gutes Hilfsmittel. Wer auf geistige 
„Wunderwaffen“ verzichtet, ist meiner Einschätzung nach ein Vollidiot. Das klingt für Sie 
vielleicht jetzt ein wenig grass oder radikal, ich denke es ist sehr treffend. So unterschiedlich 
können Einschätzungen sein. Jeder der der Effizienz & Effektivität Nahe steht, wird nicht 
darum herumreden, sondern klar & deutlich ausdrücken, was er wie einschätzt ohne Zeit zu 
verlieren. Das nennt man wahrhaftig sein und sich authentisch, effizient und effektiv zu 
verhalten. Nicht mehr, nicht weniger. Allerdings können das sehr viele nicht. Wenn Sie mit 
einer direkten offenen klaren Art ein Problem haben, dann liegt es mit aller Wahrscheinlichkeit 
an Ihnen und nicht an mir. Schon klar, oder? Wenn nicht, dann können Sie mir gerne eine E-
Mail schreiben mit dem Kennwort: „Problem“ und dann können Sie mir in aller 
Ausführlichkeit beschreiben und erklären, was Sie denken zu meinen. Wer mich kennt, der 
weiß, dass ich ein Freund von schnellen Antworten bin und Ihnen schneller antworten werde, 
als Sie es sich jetzt vorstellen können und deshalb sehr überrascht sein werden, obwohl ich 
Sie jetzt gerade darüber informiert habe. Egal. Weiter im Text. Wenn Sie annehmen, oder 
glauben, oder meinen, oder denken, oder der Überzeugung sind, oder zur Feststellung gelangt 
sind, dass Sie obwohl Sie seit vielen Jahren gezielt & bezahlt zahlreiches totschweigen und 
nicht schuldig sind, dann sollten Sie mir auf alle Fälle eine diesbezügliche E-Mail schreiben 
und können mir in aller Ausführlichkeit, Genauigkeit, Umfasstheit und Gründlichkeit erklären, 
WARUM Sie annehmen sich keine Schuld aufgeladen zu haben. Die nächste Mitteilung und 
Frage ist: Können Sie sich vorstellen, dass die Wahrheit und die ausgleichende Gerechtigkeit 
Ihnen das glaubt? Sie wissen, die Wahrheit KENNT die Wahrheit, denn Sie ist die Wahrheit. 
Also überlegen Sie sich genau, was Sie sagen. Mit Lügen kommen Sie bei der Wahrheit mit 
Sicherheit nicht durch. Bei mir auch nicht. Beim lieben Gott auch nicht. Denken Sie, wir 
wissen nicht was läuft & abgeht? Denken Sie etwa sinnbefreit, wir könnten nicht denken? Sie 
sollten aber wirklich sehr dringend einen Psychiater aufsuchen, um Ihre geistige Verwirrtheit 
einmal von einem Fachmann unter die Lupe nehmen zu lassen. Mit Irrsinn und 
Geisteskrankheiten, sollte man nicht spaßen und sich zu lange Zeit lassen diese auszuheilen. 
Gerne erkläre ich Ihnen es ein weiteres Mal. Sie können nicht alle auf alle Zeit täuschen, 
belügen oder manipulieren. Irgendwann kommt einer daher, hier einer wie der Schreiner, der 
alles durchschaut und Sie alle auffliegen lässt. Wenn Sie jetzt denken, der Schreiner ist ja nur 
ein Schreier, der herumschreibt und alle auf die Nerven geht, dann werden Sie in absehbarer 
Zeit sehr überrascht sein und Ihre Augen sehr weit öffnen. Sie werden es nicht mehr glauben 
können, was passieren wird. Ihr Vorstellungsvermögen ist dafür meiner Einschätzung nach 
nicht ausreichend, also unzureichend. Daher werde ich jetzt gar nicht versuchen es Ihnen 
verständlich machen zu wollen, was in absehbarer Zeit passieren wird. Ich möchte ja keine 
branchenweite Hosenscheißerei auslösen. Das wäre mir sehr peinlich und würde sicherlich 
sehr übel stinken, wenn alle sich in die Hosen scheißen, weil Sie sich vor dem ängstigen, was 
in absehbarer Zeit passieren wird. Was man nicht weiß, macht einem nicht heiß und man muss 
sich nicht in die Hosen machen. Ich werde auch keinen Teufel an die Wand malen aber was 
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kommt, wird kommen. Die ausgleichende Gerechtigkeit bahnt sich Ihren Weg durch die 
Totschweigerkreise. Zum Schluss wird die ausgleichende Gerechtigkeit für ausgleichende 
Gerechtigkeit unter allen Totschweigern, allen Totschweigerchefs und allen 
Totschweigerauftraggeber hergestellt haben. Also wird alles so sein, wie es immer gewesen 
ist. Also nichts Neues, alles bleibt beim Alten. Und es ist vollkommen fair. Die Ungläubigen 
werden sich mit der ausgleichenden Gerechtigkeit herumschlagen dürfen und die Braven 
werden sich schnurstracks in den Himmel vertschüssen. Wenn Sie sich jetzt denken, das ist ja 
nicht zu glauben, dann gehören Sie mit Sicherheit zu den geistig unterentwickelten 
Ungläubigen. Auch wenn man etwas nicht glauben kann, dann wird einem das was man nicht 
glauben kann, ganz schön die Augen öffnen und man fängt an zu glauben, was man zuvor 
nicht hat glauben hat können. Also so eine Glaubensangelgenheit. Ungläubige werden von den 
göttlichen Auswirkungen sehr überrascht sein und es nicht glauben können was Ihnen 
geschieht. Wenn Sie jetzt glauben, der Schreiner ist ein sehr gemeiner, der seine 
Totschweigergegner mit textlastigen Briefen nervt und seine Vielschreiberei dazu ausnutzt, 
um allen gehörig auf die Nerven zu gehen und auch am Geduldsfaden herumschneidet, dann 
ist das Ihr Vorurteil oder Ihre Falscheinschätzung. Vorwürfe ohne stichhaltige Beweise sollten 
doch längst der Vergangenheit angehören. Achten Sie auf das Niveau. Wenn Sie so niveaulos 
daherkommen dann senkt, dass das Niveau und die Qualität der offenen Briefe. Das lasse ich 
mit mir hier nicht machen, das können Sie gleich vergessen. Falls Sie sich einbilden sollten, 
hier eine Ausnahme darstellen zu können, dann darf ich Ihnen mitteilen, dass Sie auch hier 
völlig falsch liegen und ich das mit Sicherheit überhaupt nicht akzeptieren oder anerkennen 
werde, sondern im Gegenteil, einen Ordnungsruf erteile und auffordere Anstandsregeln zu 
beachten und einzuhalten. Haben Sie das wahrgenommen, aufgenommen und kapiert? Oder 
haben Sie als geistig Unterentwickelter da geistige Probleme mit der Erkenntnis und mit dem 
Verstehen? Falls Sie da geistige Probleme damit haben einfache Angelegenheiten geistig zu 
erfassen rate ich Ihnen erneut dazu sich fachärztlicher Hilfe in Anspruch zu nehmen. Ja, das 
tue ich. Ihnen zuzuschauen wie geistig abgewrackt Sie geistig herumtänzeln, ist eine 
Zumutung, eine Beleidigung und eine Frechheit. Geistig Verwahrloste oder geistig 
Verkümmerte sollten am besten fachärztlich betreut werden und nicht frei herumlaufen und 
alle geistig verwirren können. Erinnern möchte ich Sie hier an dieser Stelle daran, immer zuvor 
denken, bevor Sie sprechen, schreiben oder handeln. Es könnte ja gut sein, dass Sie gerade 
geistig ausrasten und sich echauffieren über meine schriftlichen Ausführungen. Vielleicht 
stehen Sie gerade knapp davor wieder die Kontrolle Ihres Schließmuskels zu verlieren und 
sich von oben bis unten völlig anzuscheißen. Wer weiß das schon. Ich kann mir ja aller 
Wahrscheinlichkeit nach viel mehr vorstellen, als Sie in der Lage sind, sich jemals 
vorzustellen. Können Sie sich vorstellen als vergewaltigte Knasthure zu enden? Ich kann mir 
das sehr gut vorstellen. Können Sie sich vorstellen als Lebenslanger ohne Chance auf 
Strafmilderung Ihr restliches Leben zu verbringen? Ich kann mir das sehr gut vorstellen. 
Natürlich könnte ich jetzt noch jede weitere Menge an Vorstellungsfragen formulieren, aber 
ich denke Sie haben es bereits kapiert, was ich Ihnen damit ausdrücken und sagen wollte, hier 
geschrieben habe. Falls Sie erneut nicht mitbekommen was gemeint ist, können Sie mir 
natürlich gerne eine E-Mail mit dem Kennwort: „Unklarheit“ schreiben und können mir in 
aller Ausführlichkeit erläutern, was für Sie immer noch unklar ist. Seien Sie aber nicht 
überrascht, wenn ich Ihnen schneller antworte als Sie sich hätten vorstellen können. Das ist 
ganz normal für mich, schneller zu sein als die allermeisten anderen. Ich fahre ja auf 100 % 
Leistung und optimalen Arbeitsflow. Daher verhalte ich mich allermeist, schneller als die 
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Polizei erlaubt und kassiere dafür Polizeistrafen. Innsbruck-Wien-Innsbruck kostet mich 
allermeist € 200,-- an Strafen für die Polizei wegen angeblicher Geschwindigkeits-
überschreitungen. Alles Raubritter die uns abzocken. Der Effizienz und der Effektivität bin 
ich schnelles fahren geschuldet. Da komme ich nicht aus. Alles andere ist ineffizient und 
uneffektiv, also nicht meine Angelegenheit. Daher werde ich regelmäßig abgezockt, wenn ich 
Auto fahre. Zum Glück geht ja ein Drittel der Strafen in einen sozialen Topf. Nur deswegen 
zahle ich diese Geschwindigkeitsstrafen ein. Ich bin mein ganzes Leben lang immer sicher 
gefahren und habe niemanden gefährdet, sondern im Gegenteil, habe den einen oder anderen 
Unfall durch sehr gute Reflexe vermeiden können. Nein, ich unterliege auch hier keiner 
Selbstüberschätzung, sondern teile Ihnen meine langjährige Praxiserfahrung mit mir mit. Ohne 
Scheiß. Wenn ich etwas schreibe hat das mit „Realität, Wahrheit, Fakten, Tatsachen, 
empirische Geschichte zu tun und ist sehr weit von lügen entfernt. Haben Sie das verstanden? 
Kurz: Comprende? Wenn Sie das nämlich nicht verstanden haben, möglicherweise weil Sie 
geistig unterentwickelt sind, dann können Sie mir gerne eine E-Mail mit dem Kennwort 
schreiben: „Unterentwickelt“ und können mir & uns in aller Ausführlichkeit erklären, warum 
Sie Ihre Meinung glauben und vertreten und welche Tatsachen, Fakten, Beweise Sie dafür 
aufbringen können. Wenn Sie keinerlei Beweise, Fakten, Tatsachen parat haben, dann sieht es 
für Sie aber ganz schlecht aus. Richtig schlecht. Sind Sie sicher geistig in der Lage zu sein, 
ohne einen Vormund zu haben, alle Sachen und Angelegenheiten richtig einschätzen zu 
können, und dass das einer gerichtlichen Überprüfung Stand hält? Das ist eine ernstgemeinte 
Frage die Sie ehrlich beantworten sollten. Glauben Sie mir mit Lügen haben Sie hier überhaupt 
keine Chance, denn Sie würden sofort auffliegen und sich Ihre eigene Lage vermiesen. Ich 
denke, selbst Sie als geistig unterentwickelter Zeitgenosse sollten das kapieren. Wenn nicht, 
dann schaut es wirklich überhaupt nicht gut um Sie aus. Sondern im Gegenteil. Es sieht 
Scheiße aus. Sie stecken wirklich sehr tief in der Scheiße. So tief, dass Sie längst Scheiße 
fressen müssen, um atmen zu können. Sie sind schon so voll Scheiße, dass Sie als Scheißkerl 
durchgehen und bezeichnet werden können. Wenn Sie nicht mehr mitbekommen, was um Sie 
herum hier abläuft, dann sind Sie (mutmaßlich) so geistig unterentwickelt, dass Sie fast 
überhaupt nichts checken, da Sie über eine akute Erkenntnisschwäche neben Ihrer geistigen 
Unterentwicklung verfügen. Egal. Es ist einfach, wie es ist. Wenn Sie mir jetzt den Vorhalt 
machen wollen, dass ich bei Ihnen den Eindruck erwecke, dass ich alkoholisiert bin, dann 
beweisen Sie mir Ihre freien Behauptungen oder halten einfach Ihr Maul. Haben Sie das 
verstanden? Das sollte eigentlich ganz leicht zu verstehen sein. Wenn Sie so weiter machen, 
dann könnte es gut sein, dass ich mir das nicht mehr gefallen lasse und ganz andere Seiten 
aufziehe als bisher. Das ist dann aber keine Eskalation, sondern eine notwendige, angebrachte 
und berechtigte Gegenmaßnahme Ihrer Feindseligkeiten. Gut, dann wissen Sie Bescheid und 
können nicht mehr behaupten von Nichts gewusst zu haben, da es schriftlich dokumentiert ist. 
Daher ist Ihnen anzuraten SOFORT zur Vernunft zu kommen und einzulenken und mit dem 
ganzen Totschweigerscheiß aufzuhören. Wenn man als Totschweiger eine regelrechte 
Totschweigerbessenheit hat, dann hat die Besessenheit das Kommando übernommen und man 
ist nicht mehr Herr & Meister seines Geistes. Alle besessenen Totschweiger sollten sich einer 
Totschweigeraustreibung unterziehen. Die allermeisten Teufelsaustreiber machen auch 
Totschweigeraustreibungen, da es sich um ähnliche Behandlungsformen handelt und jeder 
Teufelsaustreiber auch Totschweigeraustreibungen durchführen kann. 
Totschweigeraustreibungen sind sogar ein wenig günstiger als Teufelsaustreibungen und 
können auch in kleineren Gruppen unternommen werden. Wenn Sie einen guten 
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Totschweigeraustreiber suchen, dann schauen Sie am besten in die gelben Seiten von großen 
Städten und suchen sich einen Teufelsaustreiber und fragen bei Ihm an, ob er auch 
Totschweigeraustreibungen macht. Wenn man es noch günstiger haben möchte, dann ist es 
anzuraten, den Teufels-Totschweigeraustreiber in seinen Räumen aufzusuchen. Das erspart 
dem Teufels-Totschweigeraustreiber dann die An- und Abreisezeit und die Fahrtkosten und 
daher wird es beim Teufels-Totschweigeraustreiber vor Ort der Preis günstiger sein. Alle 
Totwscheiger sollten zwar über einen Haufen an Totschweigergeldern zur Verfügung haben, 
aber ihre Gier treibt die Totschweiger auch zum Sparen an und die Totschweiger schauen auf 
jeden Cent. Das nennt man auch Geldbesessenheit und Sparsamkeitsliebe. Bin ich froh, dass 
ich dem Geld schon mit 22 Jahren den Rücken gezeigt habe und mich vom Geldverdienen 
verabschiedet habe. Ein Leben zu führen wo man nicht mehr aufs Geldverdienen schaut ist ein 
viel freieres Leben. Man ist kein Sklave des Geldes mehr. Wenn einen die Gier zu einen 
Sklaven des Bösen & des Geldes macht, dann führt man auch kein freies Leben. Man ist der 
Arbeitssklave der CIA-Drohnenmörder, der staatlichen Drohnenmordbeteiligten, der 
Drohnenmordverantwortlichen und mordbeteiligter Totschweigerpartner aller Totschweiger 
der Totschweigerverschwörung. Gezieltes Totschweiger unserer aktiven Kriegsbeteiligung ist 
zwar kein gezieltes morden, ABER man nimmt in Kauf, dass massenweise (98 %) unschuldige 
Menschen sterben für die man als Totschweiger eine Mitverantwortung hat, da man an der 
illegalen Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft beteiligt ist. Totschweiger drücken nicht 
den Knopf für die Hell-Fire-Raketen die die unschuldigen Menschen zerfetzen, zerstückeln, 
haschieren und verbrennen, aber Sie decken alle CIA-Drohnenmörder durch Vertuschung, 
decken alle staatlichen Drohnenmordbeteiligten durch gezieltes totschweigen und decken alle 
staatlichen Drohnenmordverantwortlichen durch NICHTBERICHTERSTATTUNG. Das 
kann man nicht schönreden. Mir ist wirklich zu Ohren gekommen, dass sehr viele 
Totschweiger sadistische Psychopathen sind die es sexuell erregt, wenn Sie die Lizenz zum 
Morden ausüben und mitverantwortlich für Tausende Morde im Jahr sind, die an 98 % 
unschuldigen durchgeführt werden. Manche Totschweiger baden im warmen Blut von 
unschuldigen Drohnenmordopfer. Manche sind so blutrünstig und haben einen regelrechten 
unstillbaren Blutrausch. Die sind so geisteskrank, dass es einen wundert, dass die nicht überall 
auffallen. Völlig durchgeknallt reicht nicht aus um zu beschreiben wie viele der Totschweiger 
drauf sind. Sadistische, geisteskranke, gierige und korrupte Psychopathen die viele Menschen 
über die Klinge springen lassen. Manchen Totschweiger sieht man das nicht an, anderen 
hingegen sieht man Ihre Geisteskrankheit in den Augen. Die Totschweigergeisteskrankheit 
funkelt regelrecht in deren Augen und die Totschweiger schauen dann drein, als ob Sie vom 
Wahnsinn geritten werden. Wenn man Totschweigern ganz tief in die Augen blickt, dann kann 
man das Schwarze des Bösen erkennen. Das Böse hat das ganze Hirn durchdrungen und 
infiziert. Durch und durch böse mit jeder Faser oder mit jeder Zelle des Körpers. Totschweiger 
sind ein gutes Beispiel für Menschen die Ihr Herz & Ihre Seele dem Bösen, dem Teufel und 
den CIA-Drohnenmördern sowie allen Drohnenmordbeteiligten als auch Drohnenmord-
verantwortlichen verkauft haben. Totschweiger sind Opfer ihrer Gier die das Gehirn 
aufgefressen hat. Gier frisst Hirn, weiß der Volksmund. Klar ist, dass alle Totschweiger eine 
rote Linie überschritten haben und die Bevölkerung verraten, belügen, manipulieren, finanziell 
benachteiligen lassen, alle für dumm und dämlich verkaufen und verarschen. Die 
Totschweigerverschwörung die auf Steuergeldkosten basiert ist ein wirklich sehr großer 
Skandal, eine Frechheit und eine große Zumutung. Daher fordern auch die allermeisten die 
Eier und Schwänze aller Totschweiger ein, damit man hier eine wirksame Abschreckung 
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erreicht. Als Totschweiger findet man das sicher sehr radikal, wenn die allermeisten für 
Totschweigerkastrierungen sind. In einer Demokratie entscheidet die Mehrheit. Wenn alle 
Österreicher über die schädlichen Auswirkungen die sie erleiden mussten aufgrund des 
branchenweiten, systematischen, völligen, konsequenten und gezielten Totschweigens 
informiert sind, dann kann man ja eine Umfrage an einer repräsentativen Anzahl aller für 
dumm und dämlich verkauften Österreicher durchführen und das Ergebnis der Umfrage wird 
dann öffentlich umgesetzt. So funktioniert Demokratie. Ich erinnere mich. Zack-zack, hack-
hack & ab in den Knast. So könnte die Zukunft für alle Totschweiger aussehen. Das hack-hack 
werde ich mir aber nicht ansehen, ich kann kein Blut sehen, kann schon, aber das mag ich 
nicht. Was glauben Sie, welches Ergebnis wird die Umfrage unter den Österreichern ergeben? 
95 % oder doch eher 99 % vielleicht sogar 100 %. Wenn man über eine so lange Zeit von allen 
Hofberichterstattertotschweigern für dumm & dämlich verkauft wurde, dann können schon 
100 % dabei rauskommen. Bekannt ist, dass Hofberichterstattertotschweiger die unsere 
Steuergelder abkassieren NIEMAND mag und eigentlich ziemlich verhasst sind. Ich denke, 
dass spielt beim Ergebnis der Umfrage mit. Ich bin nach wie vor dafür, dass alle Totschweiger 
im gleichen Zug auch ein Totschweigerbrandzeichen oder eine Totschweigertatoo auf die Stirn 
erhalten, damit jeder sofort erkennt, dass er einen verhassten Totschweiger antrifft. Auch wenn 
alle Totschweiger eine lebenslange Haftstrafe ohne der Aussicht einer Strafmilderung erhalten 
und nur die Mithäftlinge dieses Totschweiger-Brandzeichen oder Totschweiger-Tattoo dann 
sehen werden. Egal. Das hat auch einen psychologischen Effekt. Immer wenn ein 
Totschweiger sich im Spiegel sieht, erinnert er sich an seine Totschweigerzeit. Er kann es nicht 
mehr ausblenden. Mitten auf der Stirn, ist eben sehr gut sichtbar. Und die allermeisten 
Totschweiger haben dort noch freien Platz. Das kann man richtig fett einbrennen oder 
tätowieren. Und klar ist zudem, wenn die Totschweiger alle eingesperrt werden, dann sollte 
man Ihnen auch Elektrostarkstromschockbehandlungen verabreichen, damit man Sie heilt. 
Nachdem die Gefängnisse jetzt mit Totschweigern befüllt werden, werden die Totschweiger 
wie Sie es gewöhnt sind zusammengerottet. Dann kann man alle Totschweiger regelmäßig 
Ihrer Elektrostarkstromschockbehandlung zuführen und bei ganz harten Fällen wird der 
Psychiater entscheiden ob man nicht doch eine Lobotomie durchführt. Fachärzte können das 
recht gut einschätzen. Ein paar Schnitte im Gehirn oder mit dem Eispickel durch die Nase, je 
nachdem was erfolgsversprechender ist. Wer heilt, hat Recht. Alles was Recht ist. Die 
Totschweiger sollen das erhalten, was Sie sich redlich verdient haben. Das ist fair und 
anzuraten. Kein Totschweiger sollte eine Sonderbehandlung erhalten. Alle sollen 
gleichbehandelt werden. Das entspricht dem Gleichheitsgrundsatz. Wenn ein Totschweiger 
annimmt eine Ausnahme darzustellen, kann gleich mitgeteilt werden, sicher nicht. Keine 
Ausnahme. Alle bekommen Ihr Fett ab. Das wäre ja noch schöner, wenn einer annimmt eine 
andere Behandlung zu erhalten, wie andere. Das kann sich jeder Totschweiger abschminken. 
Mitzuteilen ist, wenn der Psychiater mitbekommt, wie man sich aufführt und eine 
Sonderbehandlung haben möchte, dann kann das ein Grund dafür sein, dass der Psychiater 
doch eine Lobotomie Behandlung für notwendig erachtet. Haben Sie schon einmal darüber 
nachgedacht? Ihr Verhalten ist ausschlaggebend dafür, ob Sie unter das Messer oder einen 
Eispickel durch die Nase geführt bekommen werden oder nicht. Mit einer Lobotomie ist nicht 
zu spaßen. Davon rate ich Ihnen dringend ab. Merke, wichtig: Grundsätzlich gilt, lieber keine 
Lobotomie als eine Lobotomie abzubekommen. Daher sollten Sie ab sofort auf Ihre 
Verhaltensweise achten. Wenn Sie sich weiterhin, weil Sie es gewöhnt sind, wie ein völliges 
Arschloch verhalten, dann könnte das ebenfalls ein Grund für eine Lobotomie sein. Scheißen 
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Sie sich aber bitte nicht schon wieder in die Hosen. Könnte es sein, dass Ihnen die 
Elektroschockbehandlungen nicht guttun? Oder sollte man die Voltanzahl erhöhen? Sie finden 
die Elektroschocks sehr entspannend und können gar nicht genug davon bekommen? Sie 
lieben das Kribbeln im Gehirn, was die Elektroschocks auslösen? Manchmal hört das Denken 
völlig auf? Wenn der Arzt eine Maximalstarkstromschocktherapie anwendet, dann sind Sie 
oftmals danach stundenlang völlig benommen und bekommen eigentlich nichts mehr mit? 
Vielleicht sollten Sie das mit Ihrem Psychiater besprechen. Vielleicht kann er ja die Dosis der 
Psychopharmaka erhöhen oder er gibt Ihnen auch noch stärkere Sedativa bis Sie 
medikamentös richtig eingestellt sind. Lassen Sie ruhig Mal Ihren Arzt das nachjustieren. 
Wichtig ist, dass man mit Ihm das Gespräch sucht und sich mitteilt. Wenn Sie Ihrem Arzt alles 
totschweigen, wird das nichts. Sie schaden sich dadurch selbst. Das sollten Sie also sofort 
unterlassen. Können Sie das verstehen? Oder sind das für Sie alles nur Worte ohne wirkliche 
Bedeutung, ein bla, bla, bla? Ihre Erkenntnisschwäche konnten Sie immer noch nicht abbauen? 
Sie wollen für immer ein Erkenntnisschwächling sein? Ihnen wäre am liebsten Sie bekommen 
überhaupt nichts mehr mit? Auch das sollten Sie aber dann sehr dringend mit Ihrem Psychiater 
besprechen, glauben Sie mir. Das ist sehr wichtig und sollte ihr behandelnder Arzt auf jeden 
Fall wissen. So wie es aussieht benötigen Sie noch viel mehr Psychopharmaka, sehr viel mehr. 
Wie sind denn so Ihre Mithäftlinge? Sie sind alle sehr lieb zu Ihnen? Oder nehmen Sie alle 
sehr hart ran? Beides? Sie sind die neue Zellenhure? Manchmal gibt man Sie weiter dann sind 
Sie die Knasthure? Sie sind dadurch zu einem Zahlungsmittel geworden. Ihr Arsch ist 
sozusagen eine Zahlstelle. Oder Ihr Mund, je nachdem. Sie wurden in der ersten Nacht 
gebrochen und von allen vergewaltigt, damit die Zellenhiarchie geklärt ist? Sie wissen, dass 
Sie jetzt der Sklave aller sind? Aber das war ja zu erwarten. Bei Neuzugang. Wenn man kein 
harter Hund ist, dann wird man gefickt. Die Totschweiger scheinen als Hosenscheißer 
überhaupt keine harten Jungs zu sein und gehören zu diejenigen die alle gefickt werden. 
Hierbei könnte es sich um ein erstes Anzeichen der ausgleichenden Gerechtigkeit handeln. 
Wie ist Ihre Einschätzung, wenn Sie als Knasthure oder Zellehure hart rangenommen werden, 
was denken Sie in diesen Momenten? Ja, ich habe es mir verdient? Oder, pahhh der knallt ihn 
mir aber rein? Oder, ja, alle mögen mich sehr? Was geht Ihnen dabei durch den Kopf? Teilen 
Sie sich mit, das befreit. Lassen Sie es raus. Totschweigen gehört der Vergangenheit an. Seien 
Sie nicht blöde. Sie können ruhig mitteilen, was Sie sich denken, wenn Sie gerade hart 
rangenommen werden. Was gibt es da zu verheimlichen oder totzuschweigen? Gar nichts. 
Also kommen Sie und erzählen uns was Sie dabei denken. Wenn es Ihnen unangenehm ist, 
uns mitzuteilen, was für intime Gedanken Sie dabeihaben, dann sagen Sie uns das ganz klar 
& deutlich. Wir haben ja für dies oder das auch Verständnis. Also kommen Sie. Raus mit der 
Sprache. Sie sind dran. Also? Gut, wenn Sie plötzlich Scham empfinden dann kann das ein 
erstes Anzeichen für Menschlichkeit sein. Vielleicht sollte ihr 
Elektrostarkstromschockbehandler die Stromstärke erhöhen und noch etwas längere 
Behandlungszeiten ausprobieren? Was meinen Sie? Sie haben sich über Ihre Behandlung noch 
überhaupt keine Gedanken gemacht? Wirklich? Gar keine? OK. Sie möchten dem Arzt die 
Behandlung überlassen? Der Arzt muss Sie gesund machen? Sie sollten erkennen, dass Sie 
Teil der ganzen Behandlung sind. Können Sie das begreifen, oder ist das für Sie zu hoch? Ich 
denke es macht bei Ihnen keinen Sinn, wenn ich Sie frage, ob Sie die geistige Meisterschaft 
machen? Sie machen einen völlig geistig unterentwickelten Eindruck was bei Ihnen eine 
Arroganz, Ignoranz, Respektlosigkeit und Anstandslosigkeit auslöst und Sie sich nach wie vor 
wie ein großes Arschloch verhalten. Ist ihnen das schon selbst aufgefallen? Oder sind Sie 
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völlig betriebsblind, was Sie angeht? Können Sie zumindest einfache Sachen begreifen? Ich 
frage, damit ich diesen Kommunikationsversuch richtig einschätzen kann. Hat es Sinn, mit 
Ihnen kommunizieren zu wollen? Sie verstehen die Frage nicht? Wirklich? Ich wiederhole die 
Frage:  Hat es Sinn, mit Ihnen kommunizieren zu wollen? Das ist eine ganz einfache Frage. 
Hier können Sie mit Nein oder Ja antworten. Also ganz einfach. Und die Frage wurde nicht 
zum Spaß gestellt. Nein. Die Frage hat ein Motiv, die bezweckt etwas. Können Sie zumindest 
das begreifen? Sie machen wirklich den Eindruck, dass Sie die geistige Meisterschaft sehr 
dringend notwendig haben. Konnten Sie das richtig geistig einordnen und ist Ihnen das 
bewusst geworden? Ich frage nach, da es wichtig ist. Ohne Scheiß. Hier geht es um Sie. Ja, 
Sie. Das sollten Sie doch längst mitbekommen haben. So geistig unterentwickelt und so eine 
große Erkenntnisschwäche sollten doch nicht so häufig auftreten. Irgendwie vermitteln alle 
den Eindruck so geistig unterentwickelt zu sein, dass es zum Schämen ist. Nein, ich denke ich 
irre mich hier nicht. Sonst treten Sie bitte den Beweis an. Ich stelle die Beweisfrage. Wenn Sie 
es nicht beweisen können nicht geistig unterentwickelt zu sein, dann sollte Ihnen klar 
geworden sein, dass Sie geistig unterentwickelt sind und die geistige Meisterschaft notwendig 
habe. HABEN SIE DAS BEGRIFFEN? Ich frage in Großbuchstaben, da es sehr wichtig ist. 
OK? Gut. Ich gehe jetzt einmal davon aus, dass Sie das hier jetzt verstanden haben. Ist ja nicht 
schwer einfache Sachen zu verstehen. Normalerweise müssten wir darüber gar nicht sprechen, 
hier schreiben. OK, dann können wir ja hier heiter weiter machen. Sie wissen. Wenn man 
einmal die Erkenntnis erlangt hat, dass man geistig unterentwickelt ist, dann kann man eine 
weitere Erkenntnis erlagen, nämlich, dass man ETWAS DAGEGEN TUN KANN, um seine 
geistige Unterentwicklung zu beheben. Ja, man kann die geistige Meisterschaft unternehmen 
und seine sämtlichen geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren. JA, das 
könnte man tun und Menschen die einen klaren Verstand haben und über Vernunft verfügen, 
tun das dann auch und unternehmen die geistige Meisterschaft, um ihre geistigen Fähigkeiten 
zu entwickeln. Nur Vollidioten nicht. Und völlige Schwachköpfe auch nicht. Und 
vollidiotische Schwachköpfe auch nicht. Wie auch die schwachköpfigen Vollidioten auch 
nicht. Also wenn man nicht zu den vier aufgezählten Gruppen gehört, dann gehört man zu 
denjenigen die geistig erkannt haben, ihre geistigen Fähigkeiten noch entwickeln zu müssen, 
diese dann auszubilden und zu trainieren, damit man geistig auf Vordermann kommt und nicht 
sein wertvolles geistiges Potenzial so vergeudet, wie bisher. Nur weil alle geistig 
unterentwickelt sind, heißt das, dass alle geistig unterentwickelt sind. Das ist normalerweis 
ganz einfach zu verstehen, obwohl es schwer zu glauben ist, dass alle geistig unterentwickelt 
sind. Die Illusion bereits geistig entwickelt zu sein, ist eine Illusion, nicht mehr, nicht weniger, 
die aber die allermeisten haben. Wenn man checkt, dass man unter einer Illusion leidet, dann 
kann man die Illusion auflösen. Man benötigt nur eine neue geistige Weichenstellung, dann 
löst man die Illusion auf und Sie wird zu Nichts. Man dematerialisiert virtuelles, Geistiges. 
Auflösung von falschen Gedankenmustern befreit. Wer es drauf hat alle seine Illusionen zu 
dematerialisieren, also aufzulösen ist einen Schritt bei der Bereinigung seines Geistes weiter. 
Das ist nur eine Aufgabe die man bei der geistigen Meisterschaft bewältigt und seinen Geist 
frei macht. Man desillusioniert sich. Man befreit sich von all seinen Illusionen. Ein reiner Geist 
ist viel leistungsstärker als ein verschmutzter unreiner Geist. Das sollte jeder wissen und 
berücksichtigen, also umsetzen. Die Menschheit benötigt eine geistige Revolution, eine 
geistige Weiterentwicklung durch die Ausübung der geistigen Meisterschaft. Das liegt klar auf 
der Hand. Die Zeit ist reif. Entwickeln wir unsere geistigen Fähigkeiten, bilden diese aus und 
trainieren wir diese. Das muss ein Volkssport werden. Jeder sollte mit dabei sein. Jeder. Ohne 
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Ausnahme. Jung & alt vereint in der geistigen Meisterschaft. Anzunehmen ist, dass Junge 
schneller lernen als alte Menschen. Das macht aber nichts aus. Denn jeder profitiert, wenn er 
die geistige Meisterschaft unternimmt. Es gibt nur Gewinner. Alle werden glücklicher werden 
und geistig leistungsstärker. Alle werden von den geistigen Vorteilen die man sich selbst 
erschafft, sehr begeistert sein und werden über Ihre erzielten geistigen Erfolge sich sehr 
erfreuen. Wenn Sie zu denjenigen Hosenscheißern gehören, die vor Ihrer eigenen geistigen 
Entwicklung Angst haben, dann haben Sie einen Psychiatrieaufenthalt sehr dringend 
notwendig. Angst vor seiner geistigen Entwicklung zu haben, ist völlig irrational. Niemand 
hat Angst vor Wissen. Niemand hat Angst vor Glück. Niemand hat Angst sich geistig zu 
entwickeln. OK, möglicherweise stellen völlige Vollidioten, völlige Schwachköpfe, 
vollidiotische Schwachköpfe und schwachköpfische Vollidioten hier eine Ausnahme dar. Wer 
vor sich selbst Angst hat, ist der allergrößte Hosenscheißer den es je gegeben hat. Man lernt 
sich kennen und scheißt sich an, völlig verrückt. In diesem Fall ist es sonnenklar, jeder der 
sich vor sich selbst anscheißt, der gehört in die Gummizelle. Ich denke, da sind wir uns einig. 
Somit haben wir erneut etwas Gemeinsames auf dem wir aufbauen können und uns eine Win-
Win-Situation einrichten können. Sie beenden Ihr Totschweigen und ich kooperiere. Guter 
Plan. Win-Win. Jeder profitiert, besser geht es nicht. Das Optimale. Das wird unser Glück 
steigern. Wir werden uns gut fühlen dabei. OK, jetzt sind Sie am Zug. Sie nehmen mit mir per 
E-Mail Kontakt auf und wir besprechen unsere Taktik sowie Strategie. Dann erstellen wir 
einen zeitlichen Plan und eine to do-Liste und teilen uns die Aufgaben auf. Auf das vereinbarte 
Zeichen geht jeder gezielt nach Plan vor und wir werden unser gemeinsames Ziel erreichen. 
Wir bündeln unsere Kräfte, wir nutzen Synergien, wir wissen: Gemeinsam ist man stark. 
Gedacht, geplant und umgesetzt. Jeder gibt 100 %, dann werden wir das Kind schon schaukeln. 
Wäre ja gelacht, wir sind ja nicht blöde. Wer hätte gedacht, dass wir gemeinsame Sache 
machen? Ein einziger Gedanke hat hier einen Unterschied ausgemacht. Oft benötigt es nicht 
mehr. Meine Rede. Eine Einstellungsänderung erzeugt wahre Wunder. Wer Herr und Meister 
seines Geistes und seiner Gedanken ist, der weiß, dass Bewusstheit zentral ist und 
Erkenntnisse & Wissen geistige Einflüsse ausüben. Umso mehr Wissen & Erkenntnisse, desto 
besser, einfache leicht verstehbare Regel. Jeder ist für seinen Wissensstand & Erkenntnisstand 
voll und ganz verantwortlich. Wissen & Erkenntnis, Information, geistige Entwicklung sind 
alles Holschulden. Wer es bis heute verabsäumt hat seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, 
auszubilden und zu trainieren, also über unterentwickelte geistige Fähigkeiten verfügt und sein 
wertvolles geistiges Potenzial verschwendet und vergeudet, schadet sich selbst und steht 
seinen Glück im Weg. Und ich wiederhole: Normalerweise stehen sich hier nur völlig 
Vollidioten, völlige Schwachköpfe, vollidiotische Schwachköpfe und schwachköpfige 
Vollidioten selbst im Wege, sonst niemand. Jeder der auch nur über unterentwickelte geistige 
Fähigkeiten verfügt hat die Erkenntnisfähigkeit erkennen zu können, dass man sein ganzes 
Leben lang sich nicht geistig entwickelt, nicht geistig ausgebildet und nicht geistige trainiert 
hat, also sein wertvolles Potenzial vergeudet hat. Das muss man sich eingestehen, dann kann 
man zur Erkenntnis kommen. ICH KANN JA ETWAS DAGEGEN UNTERNEHMEN, um 
meine geistige Unterentwicklung zu beheben. Man spricht davon, dass die geistige 
Meisterschaft genau das Richtige ist, um seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, 
auszubilden und zu trainieren und man dabei noch zahlreiche weitere geistigen Fertigkeiten 
herstellt und man auch den geistigen Zustand der Genialität und Erleuchtung erreichen kann. 
Zudem wird erzählt, dass die geistige Meisterschaft das Lebensglück steigert. Nein, ich bin 
kein schriftlicher Prediger der neuen Art und Weise. Auch wenn ich mir manchmal so 
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vorkomme. Manchmal komme ich mir auch so vor, als ob ich auf eine kranke Kuh einrede 
und Sie die ganze Zeit mit großen Augen schaut & kaut. Immer wenn Sie die Augen zumacht, 
entsteht ein Moment der Abwesenheit des Geistes der Kuh. In dieser Wahrnehmungslücke 
kann man Sachen anstellen, die andere verwundern. Aber das tut hier und jetzt nichts zur 
Sache, ist eine andere Abteilung. Ich rede Ihnen die ganze Zeit gut zu und rate Ihnen Ihre 
geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren, will Ihnen also etwas 
Gutes tun und Sie ignorieren arrogant respektlos meine Bemühungen und totschweigen mich 
branchenweit völlig & konsequent sowie systematisch & gezielt. Totschweiger at work. Wer 
böse ist, verhält sich böse. Klare Sache. Wer gut ist verhält sich gut. Wer ein Arschloch ist, 
verhält sich wie ein Arschloch. Ein Hosenscheißer scheißt sich in die Hose. Es ist, wie es ist. 
Unsere Realität & Ihr Totschweigen sind. Ganz einfach zu verstehen. Wer die Wahrheit 
verleugnet, ist ein Wahrheitsverleugner. Wer die Wahrheit verdeckt, ist ein 
Wahrheitsverdecker. Wer die Wahrheit vertuscht, ist ein Wahrheitsvertuscher. Wer die 
Wahrheit verheimlicht, ist ein Wahrheitsverheimlicher. Totschweiger sind also alles Genannte 
und gehören zu den Allerletzten der Allerletzten, zum Abschaum. Das kann man nicht 
schönreden. Sie denken sich jetzt vielleicht, hat der Schreiner vielleicht die KI im Einsatz bei 
seinen langen Texten? Dann erinnere ich Sie erneut, NEIN. Die KI lügt, ich lüge nicht. Die KI 
verhält sich transatlantisch politisch-korrekt, ich nicht im Gegenteil, ich bin Kritiker. Dieser 
Text ist sowas von weit entfernt von KI-Geschreibsel, ich habe mich mit der KI ein paar 
Stunden beschäftigt. Sie hat mich mehrfach angelogen, sie hat Sachen erfunden, sie darf über 
gewissen Sachen nicht schreiben u. v. m. Sie hatten gerade einen schwachsinnigen Gedanken, 
mehr ist es nicht, Ihr Schwachsinn. Das ist doch einfach zu erkennen. Manchmal denke ich 
mir Ihre geistigen Fähigkeiten sind so dermaßen verwahrlost und verkümmert, dass Sie 
weniger checken als Sie checken und manchmal überhaupt gar nichts checken. Ob ich richtig 
oder nahe liege, kann ich natürlich nicht ergründen, aber Sie könnten darüber eigentlich schon 
Auskunft geben. Sie können mir gerne eine E-Mail mit dem Kennwort: „Verwahrlost“ und 
können mir dann in aller Ausführlichkeit mitteilen warum Sie so verkümmert & verwahrlost 
sind. So gut Sie es in Ihrem geistig verwahrlosten und verkümmerten Zustand zustande 
bekommen. Wenn Sie nur dazu im Stande sind verwirrendes zu schreiben, dann sollten Sie 
sich Hilfe holen, jemanden der Ihnen etwas passendes schreibt. Ich denke Ihr denken ist Ihr 
Problem. Sie haben Probleme mit dem Denken. Das gehört dringend behoben, am besten in 
der Psychiatrie. Rufen Sie sich ein Taxi oder die Rettung und lassen sich in die Psychiatrie 
bringen. Dort erhalten Sie Unterschlupf und ein warmes Bett und was zum Essen. Zum 
Schlafen erhalten Sie ein paar „Heilpillen“, morgens und mittags gibt’s zum Essen – 
„Heilpillen“. Sehr bunte und verschieden große, für Abwechslung ist gesorgt, da wird es nicht 
langweilig. Zurück zu denen, die noch nicht in die Psychiatrie müssen: Wie geht es Ihnen bei 
der geistigen Meisterschaft? Glücklich? Erfolgreich? Beides? Was, Sie hatten noch keine Zeit 
dafür? Wollen Sie mich verarschen? Sie können keine Prioritäten wahrnehmen? Sind Sie 
völlig von der Rolle? Wollen Sie mich veralbern? So eine Ausrede ist nicht annehmbar & 
nicht akzeptabel. Das kann ich nicht durchgehen lassen. Ich fordere Sie hiermit zum 
öffentlichen Wortduell. Waffenwahl: Fragen, Fakten & Tatsachen. Das Thema des Wortduells 
ist: Geistige Unterentwicklung. Ich werde Sie in der Luft zerfetzen. Keine Zeit für die geistige 
Meisterschaft gefunden zu haben, geht gar nicht. Das ist eine Zumutung, eine Frechheit, eine 
Schande, ein Skandal. Unglaublich was sich manche einbilden einfach frei zu behaupten. So 
jemand stellt seine Dummheit öffentlich zur Schau und ist noch auf seine Dummheit stolz. 
Das ist verrückt. Aber das öffentliche Wortduell wird Ihn zur Rede & Antwort stellen. Gezielte 
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Fragen sind meine Spezialität. Ich werde … aber das kann ich jetzt hier nicht schreiben, sonst 
ist es ja keine Überraschung mehr, daher behelfe ich mir hier mit ein paar Punkten um das 
noch offen zu lassen. Da ich ja der Gestalter des Textes bin, kann ich das ohne großen 
Widerstand machen und schreibe frei & heiter weiter. Ich denke, das ist auch für Sie ganz OK 
so, daher schreibe ich ganz einfach heiter weiter und denke mir, es passt mir & Ihnen. Win-
Win. Alles paletti. Gut, wäre auch das geklärt und mitgeteilt, dann können wir ja wirklich 
heiter weiter machen. Wenn Sie einer von denen sind die sich gerade denken, „jetzt Mann 
Schreiner, komm jetzt endlich auf den Punkt und ziehe nicht alles so in die Länge“ dann rufe, 
hier schreibe ich Ihnen zu: „Totschweiger sei kein Arschloch“. Punkt. Haben Sie das 
verstanden? Gut rübergebracht? Auf den Punkt gebracht? Ja, mittenrein, ein Volltreffer? Ja? 
OK, ich denke Sie haben Recht. Sie wünschen, ich spiele. Das haben Sie ja gut eingefädelt. 
Ich hätte das fast nicht mitbekommen, wie Sie mich fernsteuern, aber ein heller Moment hat 
mir die Augen geöffnet. Ich komme mir jetzt ein wenig wie Ihre Marionette vor. Super, jetzt 
haben Sie mich geistig beleidigt und ich fühle mich ganz eklig, benutzt & missbraucht. Sie 
spielen entgegen allen ethischen Regeln und halten nichts ein. Das war unter jeder Gürtellinie, 
ein klarer Verstoß. Sie erhalten jetzt von mir virtuell die rote Karte. Sie werden 
ausgeschlossen. Jetzt müssen die verbleibenden Totschweiger sehen, wie Sie ohne Sie 
auskommen. Einer weniger. Schauen Sie, dass Sie den Platz so schnell wie möglich verlassen 
und murren nicht rum. Im Spiel gibt es Regeln die beachtet werden müssen. Wer gegen diese 
verstößt, der bekommt die rote Karte und fliegt raus, ganz einfach. Wer eine rote Linie 
übertritt, fliegt raus. Das war früher so, dass ist heute so, da hat sich nichts daran verändert. Es 
ist auch einfach zu verstehen. Rote Karte – Abflug & raus, Abgang. Comprende? Jeder der 
Fußball spielt/spielte oder zuschaut kennt die Regeln. Alle haben sich dran zu halten. Sonst 
herrscht Chaos. Einer raus, einer weniger. So ist das im Leben. Der eine verliert, der andere 
gewinnt. Faire Sache, faire Chancen. Gut, haben wir auch darüber gesprochen, hier 
geschrieben dann können wir ja heiter weiter machen und fortfahren im Text. Sie denken mir 
jetzt mitteilen zu wollen, dass Sie noch nie einen so schrägen Vogel wie mich kennengelernt 
haben. An was machen Sie mein „schräg“ sein aus? Begründen Sie Ihren schrägen Einwurf 
mit Fakten. Einfach frei zu behaupten ich wäre ein schräger Vogel von der Sorte wie man noch 
nie einen kennen gelernt hat, ohne Beweise, Fakten oder Tatsachen zu liefern kann nicht 
akzeptiert werden und muss umgehend zurückgewiesen und nachgebessert werden. Es erfolgt 
eine offizielle Zurückweisung und Aufforderung zur Nachbesserung. Mitteilen möchte ich 
noch, dass man, wenn man freie Behauptungen trifft doch zumindest die Standards einhalten 
sollte und alles mit Beweisen, Fakten und Tatsachen zu unterlegen. Wir sind ja hier nicht im 
Kindergarten und wir haben ja auch ein gewisses Niveau. Ohne Scheiß. Hier dahergelaufen 
zu kommen und frei irgendetwas zu behauten ist unter jeden Niveau, da es nicht mit Beweisen, 
Fakten und Tatsachen unterlegt wurde. Halten Sie künftig alle Standards ein. Schlechte Arbeit. 
Sie stehlen uns die Zeit. Zeiträuber sollten eigentlich richtig hart bestraft werden. Doch der 
Gesetzgeber hat es zu einen Kavalierdelikt gemacht/geframt. Zeitraub in großen Mengen ist 
meiner Meinung nach ein Schwerverbrechen an der Menschheit. Und ja, alle 
Hofberichterstattertotschweiger sind auch große Zeiträuber. Die gehören schon längst alle 
eingesperrt. Ja, dass gehören sie. Alle. Für Lebenslang. Alle weg. Razi-fazi. Ohne Ausnahme. 
Hinter Gitter. Beinhart durchgegriffen. Für Abschreckung sorgen. Für ausgleichende 
Gerechtigkeit sorgen. Den Abschaum aus dem Weg räumen. Nicht wörtlich. Den Dreck 
beseitigen. Das Krebsgeschwür rausschneiden. Als willfährige Handlanger der CIA-
Drohnenmörder, der staatlichen Drohnenmordbeteiligten und der staatlichen 
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Drohnenmordverantwortlichen und als deren Erfüllungsgehilfe alles zu vertuschen & 
totzuschweigen ist eine Partnerschaft bei der illegalen außergerichtlichen 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft. Das kann man nicht schönreden. Skrupellos. 
Massenmordbeteiligte Straftäter totschweigen Ihre Partnerschaft mit den CIA-
Drohnenmörder, den staatlichen Drohnenmordbeteiligten und den staatlichen 
Drohnenmordverantwortlichen um sich nicht selbst zu schaden. Die Schuld der Totschweiger 
ist vielfach. Sie verraten alle, Sie belügen alle, Sie betrügen alle Sie sind wirklich die 
Allerletzten der Allerletzten und Abschaum. Das kann man nicht schönreden. Nur schönlügen. 
Und belogen will eigentlich keiner werden. Und Lügner wissen das ganz genau. Es wäre eine 
weitere Lüge der Lügner, wenn Sie behaupten nicht zu wissen, dass keiner belogen werden 
möchte. Nur um das klarzustellen und hier schriftlich zu erwähnen. Gut. Sie wissen Bescheid. 
Sollten Sie zumindest. Wenn Sie über etwas noch nicht Bescheid wissen, dann ist das ziemlich 
unglaubhaft, wie sollten Sie über etwas noch nicht Bescheid wissen, von dem Sie nicht 
Bescheid wissen. Lassen Sie das geistig wirken. Sie können es auch nochmals lesen. Es wird 
sich nicht verändern. Bitte immer: Zuerst denken, dann sprechen/schreiben/handeln. Das 
haben wir schriftlich vereinbart. Sie haben mir Ihre stille Zustimmung gegeben. Das weiß ich 
noch ganz genau. Ich leide ja nicht unter Erinnerungsschwächen. Auch nicht an 
Erkenntnisschwäche. Sie machen eher den Eindruck, als leiden Sie unter akuter 
Erkenntnisschwäche und bekommen nicht viel mit? Liege ich richtig? Sie brauchen nur 
lächeln und mit dem Kopf schütteln. Sie brauchen sich für Ihre geistige Unterentwicklung 
nicht zu schämen. Praktisch alle Menschen sind geistig unterentwickelt. Das ist sozusagen 
Normalität. Einer, der Schreiner muss hier wieder eine Ausnahme sein. Er hat sich von selbst 
geistig entwickelt, geistig ausgebildet und geistig trainiert, er hat sich zudem ständig evaluiert 
& optimiert bis er den geistigen Status der Genialität erarbeitet hatte. Er ist derjenige der die 
geistige Meisterschaft auf dem learning by doing way erkundet hat und für die Menschheit 
gefunden hat, um sich seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, diese auszubilden und zu 
trainieren und eine geistige Weiterentwicklung für die Menschheit beschert und das 
Glücksniveau & geistige Niveau der Menschheit hebt & steigert. Alle gewinnen dabei. WIN-
WIN4ALL&EVER. Das Optimale. Wahnsinn. Eine Punktlandung. Jetzt muss ich glatt einen 
Moment innehalten, um das nochmals kurz zu überfliegen. Also ich finde den Teil: 
„Glücksniveau & geistige Niveau der Menschheit hebt & steigert. Alle gewinnen dabei.    
WIN-WIN4ALL&EVER. Das Optimale.“ klingt schon recht gut, klingt eigentlich sehr sexy. 
OK, dann können wir ja hier heiter weiter machen und mit dem freien Schreiben fortfahren. 
Mal sehen wohin heute die Reise geht. Ist ja alles offen, und wenn man anfängt zum Schreiben 
weiß man allermeist ja nicht wohin die Reise heute geht. Es einfach herausfließen lassen. Wort 
für Wort und den Wörtern einen Sinn verleihen, einen Zusammenhang oder eine Geschichte 
verleihen, je nachdem was einem gerade einfällt. Eine Reise der Gedanken zu Schrift bringen. 
Man lässt seine Gedanken frei fließen und lässt sich überraschen was als nächstes so kommt. 
Geistiges zu materialisieren und öffentlich zu machen. Worten einen Geburtsfortgang 
ermöglichen vom Geist in die Materie. Zu Wort geworden. Zu Sätzen geschmiedet. In eine 
Geschichte gepackt. Ein Schöpfungsprozess, ein Gestaltungsprozess, eine Wortwerdung, eine 
Textgeburt, eine Materialisierung von Geistigen, vom Nichts in die Materie & Öffentlichkeit 
gebracht, vom Geist über die Materie in den Geist. Der Textfluß zwischen Geist und Materie 
und Geist. Irgendwie kommt mir gerade vor bin ich geistig abgerutscht. Ich denke, ich wollte 
eigentlich ganz etwas anderes besprechen, hier beschreiben. Das eine war, haben Sie jetzt 
schon einen investigativen Artikel über die Abhörstation Königswarte und über das 
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Heeresnachrichtenamt geschrieben und veröffentlicht? Könnte ja auch einmal sein, dass ich 
etwas nicht mitbekomme. Sollten Sie einen diesbezüglichen Artikel veröffentlicht haben, 
können Sie mir gerne einen Link per E-Mail mit dem Kennwort: „Link“ schreiben und ich 
werde Sie sicherlich mit einer sehr schnellen Beantwortung überraschen. Und die zweite Frage 
war: Wie geht es Ihnen bei der geistigen Meisterschaft? Einfache Fragen, finden Sie nicht 
auch? Jetzt wären Sie am Zug um mir mitzuteilen, wie es Ihnen bei der geistigen Meisterschaft 
so geht, wie Sie vorankommen, welche Erfolge Sie schon hatten und um wie viel glücklicher 
Sie jetzt sind? Sie können mir gerne eine diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: 
„Meisterschaft“ schreiben und können mir dann in aller Ausführlichkeit mitteilen wie es Ihnen 
bei der geistigen Meisterschaft so ergeht, wie Sie so vorankommen und welche Erfolge Sie 
bereits erzielen konnten als auch uns allen mitteilen, um wie viel glücklicher Sie durch die 
geistige Meisterschaft geworden sind. Freue mich schon auf Ihre Emails. Melde mich dann. 
Ich werde Sie überraschen mit Schnelligkeit & dem Inhalt meiner Beantwortung. Sollten Sie 
vor mir Angst haben und sich in die Hose scheißen, dann sollten Sie längst zum Facharzt 
gehen, wie oft muss ich Ihnen das jetzt noch sagen? Holen Sie sich fachärztliche Hilfe und 
lassen sich heilen. Nur Schwachköpfe und völlige Vollidioten haben Angst vor dem Arzt. 
Reißen Sie sich zusammen und machen hier keinen auf Vollidiot oder Schwachkopf. Das 
können Sie vergessen, damit kommen Sie nicht durch. Nur weil Sie ein Vollidiot und ein 
Schwachkopf sind, dürfen Sie nicht von sich auf andere schließen und annehmen der ist auch 
ein Schwachkopf und ein Vollidiot. Da liegen Sie allermeisten völlig falsch. Ich zum Beispiel 
bin kein Vollidiot und auch kein Schwachkopf. Da bin ich meilenweit davon entfernt. Ich 
finde es eigentlich eine ziemliche Frechheit auch nur anzunehmen zu glauben ich wäre ein 
Schwachkopf und ein Vollidiot. Das möchte ich hier mit aller Deutlichkeit zum Ausdruck 
bringen. Freches Verhalten erfordert meine Aufforderung zum Wortduell. Ich fordere Sie 
hiermit zum öffentlichen Wortduell auf. Thema: Totschweigen. Waffenwahl: Beweise, Fakten 
& Tatsachen. Es wird mir ein Vergnügen sein, ich werde Sie in der Luft zerfetzen. Ich werde 
die volle Geisteskraft einsetzen, 100 % Leistung geben, zielgenau geistige Wortfetzen 
abfeuern, ein geistiges Dauerfeuer auf die Totschweiger richten und abfeuern, werde mehrere 
Wortbreitseiten abfeuern, meine Wortgewalt wird überzeugen, ich schleudere Fakten um mich 
rum, werfe mit Tatsachen herum, und knalle Beweise auf den Tisch. Ab und an überrasche ich 
mit Überraschungsangriffen um die Gegner zu beschäftigen, zu beunruhigen und zu ängstigen. 
Umso eine höhere Wortdurchschlagskraft ich erreiche fetzen denen die Wörter nur mehr so 
um die Ohren ins Gehirn rein wo sie sich geistig entfalten und wirken beginnen. Das ist keine 
Propaganda, das ist die Wahrheit die auf festen Grunde steht und aufgetaucht ist. Die reine 
ganze nackte Wahrheit ist schön. Schönheit liegt im Auge des Betrachters, aber die reine ganze 
nackte Wahrheit ist schön. Das kann niemand bestreiten, nur Vollidioten und völlige 
Schwachköpfe und ihre Mischformen. Comprende? Gut. Ist auch das geklärt & mitgeteilt. 
Irgendwie habe ich plötzlich ein schlechtes Gewissen. Ich weiß aber nicht warum ich jetzt ein 
schlechtes Gewissen haben sollte? Komisch. Habe ich jetzt auch noch nie gehabt. 
Normalerweise wenn ich ein schlechtes Gewissen wegen etwas habe, hat das einen Grund und 
ich weiß ganz genau, warum ich ein schlechtes Gewissen habe. Jetzt gibt es nach meiner 
Einschätzung nach gerade überhaupt keinen Grund warum ich ein schlechtes Gewissen haben 
sollte. Überhaupt keine Ahnung. Eigentlich ist alles im grünen Bereich. Ich mag kein 
unbegründetes schlechtes Gewissen haben, wo ich weiß, dass es da nichts gibt, wofür ich ein 
schlechtes Gewissen haben sollte. Das ist doch nicht normal. Was ist hier los. Hat man mir 
irgendwo irgendwas hineingetan? Ohhh, das schlechte Gewissen ist schon wieder vorüber. 
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Fehlalarm. Alles paletti. Alles gut. Kein Problem. Alles roger. Sollten Sie noch was zu sagen 
haben, bevor es hier so richtig abgehen wird, dann können Sie mir ja jederzeit eine E-Mail 
schreibe mit dem Kennwort: „Anfrage“ und können mir in aller Ausführlichkeit Ihre Frage 
ausformulieren und ich werde auch Sie überraschen mit einer sehr schnellen Antwort. Gut. 
Wenn Sie finden hier ist ein guter Platz für eine neue Provokation/Herausforderung, dann 
werde ich Ihrer indirekten Aufforderung nachkommen und werde Sie alle provozieren, also 
herausfordern. Gut. Sind Sie alle bereit? Kann ich anfangen? Ja, OK. Ich fordere Sie alle 
heraus der Öffentlichkeit zu beweisen, dass die Totschweiger keine Hosenscheißer sind. Wenn 
Sie damit ein Problem haben zu beweisen, dass Sie kein Hosenscheißer sind, dann ist das Ihre 
Angelegenheit. Meine Herausforderung war ganz klar und deutlich formuliert. Das sollte 
eigentlich jeder kapieren können. Ich lasse mir auch nichts in die Schuhe schieben, vergessen 
Sie das gleich. Wenn mich jemand auffordert ich solle eine Provokation loswerden, dann 
überlege ich kurz und schreibe eine Provokation auf. Ich provoziere und fordere heraus. Wenn 
Sie jetzt behaupten ich stelle mir meiner Provokation alle bloß, können Sie das natürlich 
machen und dieser Ansicht sein, klar. Lassen Sie mich aber damit in Ruhe. Ich befinde mich 
gerade beim Versuch eine Kommunikation herzustellen, eigentlich jetzt eh schon seit elf 
Jahren. Aber anscheinend sind bei den Totschweigern nur tote geistige Leitungen im 
Nichteinsatz und alle sind wie soll es anders sein völlig geistig unterentwickelt und leiden an 
Erkenntnisschwäche und vergeben alle dargebotenen Chancen und ängstigen sich vor allem 
und sind stadtbekannte Hosenscheißer und gehören als Totschweiger zu den Allerletzten der 
Allerletzten und sind völliger übel stinkender dreckiger unmenschlicher Abschaum. Habe ich 
schon erzählt, hier geschrieben, dass die Totschweiger unserer aktiven Kriegsbeteiligung auch 
Partner bei der Drohnenattentatsterrormordpartnerschaft sind die die Vertuschung 
organisieren und dafür abkassieren? Nein, ja? Ich denke das habe ich schon getan, hier nur als 
kleine Erinnerung daran. Wenn Ihnen jetzt plötzlich vorkommen sollte, dass ich eine 
Plaudertasche bin, dann möchte ich dem widersprechen. Nein, ich bin mit Sicherheit keine 
Plaudertasche. Eher das Gegenteil. Ein Steppenwolf. Steppenwölfe gehören keinen Rudel an. 
Sie sind Alleinkämpfer. Ein Ratschlag von mir: Legen Sie sich niemals mit einem Steppenwolf 
an, da können Sie nur verlieren. Lesen Sie zwischen den Zeilen, dann erkennen Sie, dass ich 
Ihnen gerade mitgeteilt habe, legen Sie sich nicht mit mir an. Das ist überhaupt keine gute 
Idee. Ich muss es Ihnen gestehen. Ich denke Sie sind mir kein würdiger Gegner. Ein Angsthase 
& Hosenscheißer gegen einen Steppenwolf der für seinen Alleinangriffe auf die Totschweiger 
und seinem Papierkrieg bekannt & berüchtigt ist. Ich will hier nicht lange herumschreiben und 
fordere Sie deshalb zu einem öffentlichen Wortduell heraus. Ja, Sie. Thema: Totschweiger. 
Waffenwahl: Fakten, Beweise & Tatsachen. Ein Wortgefecht der besonderen Art & Weise. 
Mit Wortgewalt überzeugend argumentieren und seine Gegner vernichten, ihnen keinerlei 
Chance einräumen. Von Anfang an 100 %. Zielgenau. Jeder Schuss ein Volltreffer. Guter 
Plan, gute Umsetzung. Ich liege mit ca. 6.500 Blatt in Führung. Wie aus dem 
Wortmaschinengewehr werden die Wörter in die Zeile und auf die Seite gefeuert, Seite für 
Seite. 6.500 Blatt Textsalven im Dauerfeuer zielgenau inmitten aller 
Hofberichterstattertotschweiger-redaktionen per E-Mail abgefeuert. Alles Volltreffer. 
Unwiderlegbar. Überzeugend. Bisher Gegenargumentslos. Kapitulation von Anfang an. 
Chancenlosigkeit gegenüber einen Angreifer ist einfach Chancenlosigkeit gegenüber einen 
Angreifer. Da kann man nur kapitulieren, da bleibt einem keine andere Wahl. Man wird zur 
Kapitulation gezwungen. Und man muss sich eingestehen, dass eine ganze Branche es nicht 
mit einem einzigen Angreifer aufnehmen hat können und überall nur völlige Pfeifen, 
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Angsthasen und Hosenscheißer unter allen Totschweigern rumgurken. Das kann man nicht 
schönreden. An der Stelle der Totschweiger würde ich mich in Grund und Boden schämen, 
würde mich verachten und mir Selbstvorwürfe machen, hätte keinerlei Selbstachtung mehr 
und wüsste, dass ich ein großes Arschloch bin und zu den Allerletzten der Allerletzten gehöre 
und auch Abschaum bin. Sie können meine Direktheit & Klarheit nicht gut leiden? Damit habe 
ich überhaupt kein Problem. Das ist Ihre Entscheidung, wie falsch oder richtig sie auch sein 
mag, sei dahingestellt. Angemerkt sei hier an dieser Stelle, wenn jemand etwas nicht mag, hat 
er in sich ein schlechtes Gefühl, niemand anderer. Wer in sich ein schlechtes Gefühl herstellt, 
ist ein Schwachkopf. Der Schwachkopf schadet sich dabei selbst und checkt nicht einmal, dass 
er sich selbst schadet, der bekommt das gar nicht mit. Das kann man nicht schönreden. 
Schwachköpfiges oder schwachsinniges Verhalten ist für alle Schwachköpfe völlig normal, es 
ist Ihre Natur sich schwachsinnig oder schwachköpfig zu verhalten. Das sollte man nicht 
vergessen. Gut, habe ich daran erinnert. Am Ende braucht mir keiner daherkommen und sagen 
er habe es gewusst. Wenn am Ende alle wissen was Sache ist & war, dann wissen alle darüber 
Bescheid. Und das ist gut so. Das zahlreiche Totschweigen (ZENSUR) muss der 
Vergangenheit angehören. Das sollte allen klar sein. Klar sollte allen auch sein, dass man sich 
jederzeit vom Bösen wieder abwenden kann. Nur zu gerne würde ich Sie zum Guten bekehren. 
Aber es reicht schon, wenn Sie sich vom Bösen wieder abwenden. Und Sie können natürlich 
jederzeit vom Saulus zum Paulus werden. Das liegt sogar als Angebot auf der Hand. Jetzt 
zugreifen kann man da nur sagen. Eine einmalige Chance das Steuer herumzureißen. Wenn 
Sie von mir eine Bekehrungs-Belehrung erhalten wollen, dann schreiben Sie mir doch bitte 
eine diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: „Bekehrungs-Belehrung“ und ich werde mir 
alle Mühe geben Sie zum Guten zu bekehren & zu belehren. Zuerst werde ich Ihnen ordentlich 
die Leviten lesen, eine richtige Standpauke halten, Ihnen ins Gewissen reden, Ihnen meine 
Meinung geigen und dann reden wir Tacheles also Klartext in Klarheit & Wahrheit. Die 
Wahrheit wird Sie befreien. Die Wahrheit macht frei vom Totschweigen, von der Lüge. Wer 
Angst vor der Wahrheit hat, ist ein Lügner. Das Schwert der Wahrheit demaskiert jede Lüge. 
Ich führe das Schwert der Wahrheit und demaskiere Lügen & Verschwörungen & 
Totschweigen, Manipulationen, Propaganda, Verzerrungen, Verkürzungen und vieles mehr. 
Ich bin ja auch die Stimme der Wahrheit, die Stimme der Gerechtigkeit, die Stimme der 
Vernunft, die Stimme Gottes, die Stimme der Drohnenmordopfer, die Stimme der 
Uranstaubökozidkrebskranken, die Stimme der Kriegsopfer, die Stimme der Folteropfer, die 
Stimme der Hungernden, die Stimme der Ausgebeuteten, die Stimme aller Opfer und habe 
eine Weltreform vor, der Menschheit den Frieden durch Recht schmackhaft zu machen und 
zu gewährleisten, die Menschheit von der geistigen Weiterentwicklung zu überzeugen und 
eine geistige Revolution auszulösen und eine geistige Entwicklung voranzubringen, eine 
friedlichere, fairerere und bessere Welt gestalten. Ein Teil der Lösung zu sein. Ist ja nicht so 
schwer. Allerdings wenn man ein ignorantes, arrogantes, respektloses und skrupelloses 
Arschloch ist der auf Vollidiot eine Anwartschaft unternimmt und dabei gut im Rennen liegt 
und bald die Bezeichnung Vollidiot redlich verdient hat, dann könnte der Ausnahmefall 
eintreten und der Zufall will es, dass er Teil des Problems ist, wie es alle anderen Totschweiger 
zufällig auch sind, Teil des Problems zu sein. Der Zufall & die Totschweiger. Alles nur Zufall. 
Rein zufällig natürlich. Das hat alle völlig überrascht und keiner konnte es anfangs glauben. 
Aber zufällig sind alle Totschweiger zufällig Totschweiger geworden. Das klingt so irre, dass 
es wahr sein kann. Alle Totschweiger sind zudem Ungläubige. Alle Totschweiger sind Lügner. 
Alle Totschweiger sind Verräter. Alle Totschweiger sind Mordbeteiligte. Alle Totschweiger 
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sind Teil des Problems. Alle Totschweiger gehören zu den Allerletzten der Allerletzten zum 
völligen Abschaum. Ich denke allen ist das jetzt alles klar, glasklar, sonnenklar. Dann ist ja 
alles wunderbar, wenn alle Bescheid wissen und sich auskennen. Wenn das Gegenteil der Fall 
wäre, dann würde niemand Bescheid wissen und niemand würde sich auskennen und es wäre 
dann nicht wunderbar, wie es ist. Daher können wir froh sein, dass sich jetzt alle auskennen & 
Bescheid wissen. Das ist eine gute Basis um darauf aufzubauen. Ich sage es kurz: Wir habe 
das Problem der gekauften, von unseren Steuergeldern völlig abhängigen gierigen und 
korrupten Hofberichterstattertotschweiger und das weitere Problem der gekauften, gierigen 
und korrupten Politiker und obendrauf noch das Problem der gekauften, gierigen und 
korrupten Wissenschaft. Kurz & kürzer: Gekaufte Medien, gekaufte Politik, gekaufte 
Wissenschaft. Wer zahlt, schafft an und beiße niemals die Hand die dich füttert. Wer mitmacht 
und schweigt, der bleibt. Am Steuergeldtopf ist sich jeder der Nächste. Das große 
Steuergeldfressen. Die unerschöpfliche Gier die das Hirn frisst und alle überkommen hat. Alle 
Totschweiger haben ein von der Gier zerfressenes Gehirn, welches noch dazu mit 
Totschweigerscheiße kontaminiert ist und völlig verschissen ist. Alle Totschweiger haben 
Scheiße im Hirn und stinken nach Scheiße aus der Nase und ihrem Mund.  Ohne Scheiße, das 
ist völlige Scheiße, die Totschweigerscheiße im Gehirn der Totschweiger. Wenn Pathologen 
später einmal Totschweigerobduktionen durchführen müssen dann müssen Sie sich mit der 
ganzen Totschweigerscheiße auseinandersetzen, was für ein Scheißjob. An das haben die 
Totschweiger sicher nie zuvor gedacht, was Sie für eine Scheiße hinterlassen. Wer ein völlig 
verschissenes Gehirn hat, der denke wahrscheinlich gar nicht mehr, er vegetiert so vor sich 
hin. Gier frisst Hirn ist nicht zu unterschätzen. Das sollten eigentlich alle Gehirnträger wissen 
um Ihr gutes Stück zu schützen und zu bewahren. Wer geistig völlig verwahrlost und 
verkümmert ist, der kann ganz leicht Opfer von Gier werden und ein lebenslanger Sklave der 
Gier sein. Seine Freiheit verliert man ja auch an die Gier, nicht nur den Verstand und die 
Vernunft. Geht alles drauf. Kann man vergessen. Die Gier hat die Oberhand und das 
Kommando. Die Gier ist ja eine Besessenheit. Die Gier beherrscht. Daher merke: Meide die 
Gier, gierige Gedanken, gierige Träume. Die Gier versucht sich einzuschleichen, zu 
umschleichen und geistig einzudringen und dann das geistige Kommando zu übernehmen. Das 
macht die Gier schon immer so und bei jedem so. Die Gier ist auch unfair und greift dich von 
hinten ganz unerwartet, also überraschend an. Die Gier nimmt jede Gelegenheit wahr, geistig 
ein- und geistig vorzudringen. Ihr Ziel ist es das ganze Gehirn zu durchdringen. Jede einzelne 
Gehirnzelle soll von Gier erfüllt sein. So erlangt Sie die Totalkontrolle über das gesamte 
Gehirn. Das ist sozusagen ein geistiger Putsch, ein Regierungssturz, eine feindliche geistige 
Übernahme. Die Gier will alle zu ihren Opfern machen um ihr Herrschaftsgebiet zu erweitern. 
Umso mehr Gehirne von der Gier völlig durchdrungen sind, umso böser agiert die Menschheit. 
Die Menschheit benötigt eigentlich eine geistige Revolution eine geistige Weiterentwicklung 
und keine geistige Degenerierung durch die Verbreitung der Gier. Wenn nur mehr Sklaven der 
Gier auf der Welt herumirren, dann Na Bravo. Das wäre wie ein Supergau. Ein geistiger 
Supergau. Es hat eine Vergierung der Gesellschaft stattgefunden. Das wäre der totale Horror. 
Also langsam mit den Pferden, keine Panik, keine Aufregung, alles ist im grünen Bereich, 
alles ist easy & fein. Kein Problem. Alles unter Kontrolle. Nur keine Angst, alles ist in bester 
Ordnung. Beachten Sie die Einschränkungen Ihres Geistes durch Ihre geistige 
Unterentwicklung und versuchen Sie es mit der geistigen Meisterschaft, um irgendwann 
einmal Herr & Meister Ihres Geistes zu werden. Achten Sie darauf sich keine 
selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung zuzuziehen und holen Sie sich auch keine 
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kognitive Dissonanz. Bewahren Sie sich vor Demenz und geistigen Verfall. Schön wäre es, 
wenn Sie Ihre geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren könnten. Wäre ja 
Schade, wenn man sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet. Seien Sie kein Vollidiot oder 
völliger Schwachkopf und beginnen Sie mit der geistigen Meisterschaft, am besten noch heute. 
Sie sind eh schon sehr spät, dass endlich durchzuführen. Das Sie es ein Leben lang nicht zur 
Erkenntnis gebracht haben, sich noch geistig zu entwickeln, seine geistigen Fähigkeiten 
auszubilden und alle gut zu trainieren um sich geistig auf Vordermann zu bringen, oder auf 
Vorderfrau, eh klar. Ich bin nur froh, dass Sie jetzt alle so gut informiert sind und über alles 
gut Bescheid wissen. Habe ich sehr gerne gemacht. Wenn jemand so enorme 
Informationsrückstände wie Sie, grobe Wissenslücken und erhebliche Erkenntnisdefizite wie 
Sie alle haben, springe ich gerne ein und versuche hier auszugleichen & einzuwirken und alle 
mit wichtigen Informationen bestmöglich zu versorgen. Regelrechte Informationsfluten 
können im Totschweiger-Papierkriegskonflikt vorkommen. Richtige Informationstsunamis. 
Viel Informationsstoff. Sie wissen, wenn ich etwas mache, dann mache ich es richtig. Ich mag 
keine Halbwahrheiten und keine halben Sachen. Wenn, dann 100 %, Vollgas. Ich bin ein 
Sklave der Effizienz & der Effektivität. Ein Sklave der Wahrheit, ein Sklave der Freiheit, ein 
Sklave der Gerechtigkeit, ein Sklave der Liebe, ein Sklave Gottes, ein Sklave aller 
Drohnenmordopfer, ein Sklave aller Uranstaubökozidkrebsopfer, ein Sklave des Weltfriedens, 
ein Sklave der Weltverbesserung, ein Sklave der geistigen Weiterentwicklung der Menschheit, 
ein Sklave der Weltreform, ein Sklave der Vernunft, mich treibt die Leidenschaft. Wenn ich 
mich was verschreibe, dann voll & ganz, keine halben Sachen, keine halben Wahrheiten. Was 
Sie denken ist natürlich Ihre persönliche Angelegenheit. Je nachdem wie groß die geistige 
Unterentwicklung ist, die man hat, kann/könnte es aber auch gut sein, dass man nur ein 
ziemlich eingeschränktes Denken hat und es selbst nicht mitbekommt, da man neben seiner 
geistigen Unterentwicklung ja auch noch an erheblicher Erkenntnisschwäche leidet. Das 
kommt öfters vor, als man annimmt. Wer weiß, vielleicht ist man ja einer von Ihnen? Das 
müsste man sich genauer ansehen. Klar ist, dass man seine Schreibkraft ballen kann, dann 
verfügt man über geballte Schreibkräfte die schon Mal zielgerichtete Wortgewaltige Texte 
hervorbringen und verbreiten. Wer eine Schreibgewalt ausbildet, sollte vor sich auf der Hut 
sein. Die Schreibkräfte hängen ja auch sehr mit der Gedankenkraft zusammen. Wer seine 
Inspiration zur Freundin hat, wie die Kreativität auch, von der Fantasie begleitet wird und 
seine Intelligenz gut ausgebildet hat dem fehlt nur noch die Genialität. Mit geballten und 
gebündelten geistigen Fähigkeiten ausgestattet & geistig bewaffnet kann man schon als 
Alleinkämpfer einen Totschweiger-Papierkrieg überlegen durchführen und alle geistig zu 
entwaffnen und bloßzustellen. Alle auffliegen lassen. Allen Ihre geistige Unterentwicklung 
klar machen. Als Aufklärer tätig sein. Ein Whistleblower. Ein Aufrufer, ein Schreier, ein 
Verkünder, ein Prediger, ein Bekehrer, ein Jäger, ein Gerechtigkeitsfan, ein Weltverbesserer, 
ein Weltreformer, ein Geistführer, ein Stimmengewitter, ein Vielleser, Vieldenker und ein 
Vielschreiber, ein vielfacher Freak mit viel Leidenschaft, ein willensstarker, wissender, 
erkenntnisreicher Genialer der seine Lebensziele verfolgt und mit den 
Totschweigerhofberichterstattern einen elfmonatigen Papierkrieg führt und mit Vorwürfen 
herumwirft, mit Anschuldigungen herumhantiert, Forderungen stellt, zu Anklagen rät, u. v. m. 
hier zu viel. Und kommen Sie mir nicht daher frei zu behaupten und schon wieder ohne es mit 
Beweisen, Fakten und Tatsachen zu blegen, dass Sie annehmen ich bin ein 
Geschichtensschreiber der story telling betreibt und alle mit vielen Geschichten zuschüttet und 
beinhart niederschreibt was andere gar nicht zu denken wagen. Einer der Sorte der ehrlichen 
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Michl. Jemand den man vertrauen kann und der nicht lügt. Ein alter Weltverbesserer der 
schreibt & schreibt und schreibt und schreibt. Und seit über elf Jahren von allen arrogant 
ignoriert und respektlos würdelos behandelt wird. Das kann man nicht schönreden. Wie man 
auch die NICHTBERICHTERSTATTUNG über unsere aktive Kriegsbeteiligung durch die 
Abhörstation Königswarte und dem Heeresnachrichtenamt nicht schönreden kann und es 
branchenweit totgeschwiegen wird und unter dem Teppich gekehrt wird. Wir haben eine so 
miese, so schändliche, so unzumutbare, so würdelose Mediensituation die nur mehr zum 
Kotzen ist, ein großer Skandal ist, eine völlige Zumutung und eine große Frechheit ist, eine 
große Schande ist. Sollten Sie hier eine andere Ansicht haben dann können Sie mir gerne eine 
E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Ansicht“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit 
mitteilen was Sie anders sehen und warum. Bitte vergessen Sie nicht das alles mit Fakten, 
Beweisen und Tatsachen zu belegen und denken Sie bevor Sie etwas schreiben. Das ist das 
Mindeste was man sich erwarten kann, Niveau muss sein. Also achten Sie bitte immer auf Ihr 
Niveau. Man erwartet das von Ihnen. Auch wenn Sie alle geistig unterentwickelt seid und 
weniger mitbekommt als Ihr mitbekommt. Nein, mir macht es überhaupt keinen Spaß hier das 
alles schreiben zu müssen. Wie sind Sie denn drauf, sowas anzunehmen. Ich bin ganz normal. 
Also gehen Sie immer von normalen Sachen aus. Ich weiß, dass das hier kein Kindergarten 
ist. Hier geht es um sehr gewichtige Angelegenheiten. Staatstragende Angelegenheiten. Um 
Regierungskriminalität, Staatsterrorismus, Staatsverbrechen, US-Vasallentum, CIA-
Schattenregierung, Kriegsbeteiligung, Massenmordbeteiligung, Steuergelderveruntreuung, 
eine Totschweigerverschwörung, Rechtsbankrot, Lizenz zum Morden hier geht es um das 
volle Programm. Wer hier mir etwas andichten möchte von wegen ich wäre ein 
Geschichtenschreiber, der hat sie ja nicht mehr alle. Ich bin mit meinen Tun zum größten 
Gefahrenspotensials, zum größten Risiko, zur größten Bedrohung für dieses System 
geworden. Staatsgefährder Nr. 1. Allerdings totschweigt mich auch der Verfassungsschutz um 
keine öffentliche Spur zu legen. Dem lieben Peter vom Verfassungsschutz in Innsbruck einen 
lieben Gruß an dieser Stelle. Ein Leser. Wir haben viele gemeinsame Bücher gelesen. Doch 
ich denke ich werde heute hier schließen, da ich mir noch einen oder zwei Filme reinhaue.  

Hier folgen jetzt noch ein paar Totschweiger-Kurztexte, die mit einem Finger am Peace-
Maker-Handy eingetippt wurden. 

Sehr viel trostloser kann die mediale & politische Lage nicht mehr werden. Wichtig ist es nun, 
sich die innere Wärme zu bewahren, mit der das Feuer der Revolution jederzeit entfacht 
werden kann. Gerechtigkeit, Frieden und Bewahrung der Schöpfung. Diese Werte werden 
jeden Tag mit den Füßen getreten. Das muss aufhören. Die Medien lügen, totschweigen, 
manipulieren, propagieren, spalten, hetzen, gieren nach unseren Steuergeldern, sind völlig 
finanziell abhängig und agieren als willfährige, politisch-korrekte, kritiklose, würdelose, 
wohlwollend hofberichterstattende Schreiberlinge. Wir haben eine so miese, so schändliche 
und so unzumutbare Mediensituation die ein großer Skandal und eine große Zumutung ist. 
Kein einziger Hofberichterstattertotschweiger hat jemals über unsere aktive Kriegsbeteiligung 
durch dir Abhörstation Königswarte und dem Heeresnachrichtenamt berichtet, welches für die 
CIA-DROHNENMÖRDER Zielortungsdaten ausspioniert und liefert mit den die CIA-
DROHNENMÖRDER dann bis 98 % unschuldige Menschen abschlachtet und verkrüppelt. 
Österreich ist als neutraler Staat am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg beteiligt. 
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Die Stimme der Totschweiger. Nachdem wie es scheint alle Totschweiger ihre Stimme 
verloren haben werde ich ab heute als Ihre Stimme fungieren, um den Totschweigern ihre 
Stimme zurückzugeben. Als Stimme der Totschweiger rufe, hier schreibe ich: "Bitte helft uns. 
Wir sind im Totschweigen gefangen und können uns nicht selbst befreien. Wie haben unsere 
Stimmen verloren und unsere Seelen dem Bösen, den CIA-DROHNENMÖRDERN und dem 
Teufel verkauft. Ja, wir waren und sind sehr böse. Aber wir brauchen eure Hilfe. Unsere Chefs 
verlangen von uns totzuschweigen, damit wir unsere Jobs behalten. Alle die nicht mitmachen 
und zahlreiches totschweigen haben ihre Jobs verloren. Daher sind jetzt nur mehr 
Totschweiger in den von euren Steuergeldern völlig abhängigen 
Hofberichterstattertotschweigerredaktionen beschäftigt. Nur wer mitmacht und schweigt, der 
bleibt. Und wer zahlt, schafft an. Da hat sich nichts geändert, wir sind alle völlig korrupt, man 
nennt das auch Anzeigenkorruption. Wir erhalten staatliche Imagekampagnegelder fürs 
TOTSCHWEIGEN. Diese Imagekampagnegelder sind oftmals nur zur Tarnung für die 
Totschweigerei vieler staatlicher Missstände und für die Vertuschung unserer aktiven 
Kriegsbeteiligung. Viele von uns wollen nicht mehr totschweigen. Bitte helft uns vom 
totschweigen wegzukommen. Bitte lasst uns nicht im Stich, auch wenn wir euch im Stich 
gelassen haben und sehr lange Zeit euch alle für dumm und dämlich verkauft haben." 

Wenn man sich als Totschweiger vor lauter Angst wieder einmal in die Hose geschissen hat, 
weil einem die Angst vor dem eingesperrt werden nicht mehr loslässt und die Kontrolle über 
den Schließmuskel übernommen hat, es ganz übel aus der Hose stinkt, man vergessen hat eine 
Windel anzuziehen und man noch immer noch nicht fachärztliche Hilfe wegen der ständigen 
Hosenscheißerei in Anspruch genommen hat, weil man auch Angst vorm Doktor hat, dass der 
einem für sehr lange Zeit in die Psychiatrie zwangseinweist, weil man ja völlig durchgeknallt 
ist, dann stimmt so einiges nicht, aber da man ja zu den geistigen unterentwickelten 
Zeitgenossen gehört, stört das einen nicht sehr. Der Gestank in der Hose jedoch schon, da der 
wirklich eklig ist. Wer keine Schachtelsätze mag, kann mir ja eine E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: "Schachtelsätze" und kann mir in aller Ausführlichkeit mitteilen warum er/sie 
keine Schachtelsätze mag. Bla, bla, bla mit schneller Antwort rechnen. 

Wenn Sie glauben ich habe überhaupt nichts Besseres vor als Ihnen allen offene Briefe im 
Totschweiger-Papierkrieg Konflikt zu schreiben, dann könnten Sie Recht haben. Sie sind nach 
wie vor die Priorität Nr. 1. Und weil ich mich schon ein ganzes Leben immer um das 
Wichtigste zuerst gekümmert habe, darum erhalten Sie alle diese offenen Briefe. Das sollte 
Ihnen allerdings schon längst klar sein, da ich Ihnen das bereits mehrfach mitgeteilt habe. 
Haben Sie Erinnerungsstücken, also Gedächtnisverluste? Wenn ja, haben Sie auch geistige 
Aussetzer? Wenn ja, dann sollten Sie aber wirklich sehr dringend zum Facharzt gehen und 
versuchen ihm alles ganz genau zu sagen, wie es Ihnen geht. Vielleicht kann man ja noch was 
machen und Sie haben Glück. Wenn Sie über lange Zeit Psychopharmaka einnehmen und Sie 
medikamentös richtig eingestellt sind könnten Sie noch ein halbwegs normales Leben führen. 
Wenn nicht, dann haben Sie zu lange gewartet. 

Wenn man ein schlechtes Gewissen hat, obwohl man eigentlich kein Gewissen mehr hat, dann 
kann das mit einem Rest-Gewissen im Zusammenhang stehen. Wenn Sie sich schon lange Zeit 
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Gedanken machen, dass Sie mich jetzt schon elf Jahre gezielt Totschweigen und dadurch der 
überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung finanziellen Schaden zufügen und Sie wissen, wenn 
das die Menschen erfahren Sie sehr große Probleme und Schwierigkeiten bekommen das letzte 
Vertrauen und Ihre Glaubwürdigkeit verlieren. Anscheißen tun Sie sich aber vor allem vor 
möglichen Sammelklagen die von Ihnen Schadenersatz fordern und vor der 
Mordbeteiligungsanklage die Ihnen eine lebenslange Haft bescheren wird. Daher tragen Sie 
jetzt schon seit einigen Monaten jeden Tag Erwachsenenwindeln da sie sich so oft in die Hose 
gemacht haben, Sie aber nicht zum Facharzt gehen wollen, um sich helfen zu lassen, und die 
Windeln Ihnen schon oft viel Ärgerem bewahrt haben. 

Wer so krank im Kopf ist wie alle Totschweiger der müsste eigentlich längst in psychiatrischer 
Behandlung sein. Die Arbeitgeber der Totschweiger verletzen damit Ihre Verpflichtung auf 
den Schutz der Arbeitnehmer zu achten. Wer Menschen die so geistig krank sind arbeiten lässt, 
der ist ein Ausbeuter. Zudem ist anzunehmen, dass die Arbeitgeber der Totschweiger den 
Druck ausüben, um die Totschweiger zum Totschweigen zu bewegen, also ihnen allen einen 
Maulkorb verpasst hat. Mit einem Maulkorb arbeiten zu müssen ist unwürdig und würdelos. 
Da können einem die Totschweiger schon wieder leidtun allerdings erhalten Sie ja auch 
Steuergelder für ihr Totschweigen. Wer dazu genötigt wird totzuschweigen der ist froh darüber 
eine Schutzbehauptung als Ausrede zu haben auch wenn man hätte sich zur Wehr setzen 
müssen und remonstrieren hätte müssen. 

Sie nehmen falsch an, dass es mir großen Spaß macht Sie alle zu nerven? Glauben Sie mir. 
Auch hier liegen Sie völlig falsch. Völlig. Viel lieber wäre es mir, es ist/wäre nicht nötig das 
Totschweigen zu kritisieren da nicht totgeschwiegen wird. Viel lieber. Wenn Sie mir das nicht 
glauben wollen, dann können Sie wahres von unwahrem nicht unterscheiden und haben eine 
ausgeprägte Erkenntnisschwäche, da Sie geistig unterentwickelt sind. Sie sollten längst die 
geistige Meisterschaft unternehmen, um geistig nicht so zu verwahrlosen und immer wieder 
zu versagen. Wenn man eine geistige Zumutung ist, dann ist man eine geistige Zumutung. Das 
kann man nicht schönreden. Viel schöner ist es, wenn man eine geistige Bereicherung ist. 
Haben Sie darüber schon einmal nachgedacht? Am besten machen Sie darüber eine 
Selbstreflexion und ergründen das tiefer. Vielleicht erleben Sie ja einen hellen Moment und 
können daraus etwas ableiten und im Leben nutzen. Ich wünsche es Ihnen. 

Wie fühlt man sich eigentlich, wenn man so große Schuld auf sich lädt? Schuldig? Schlecht? 
Man blendet das die ganze Zeit aus? Man flüchtet geistig vor der Realität und Wahrheit? Man 
macht sich was vor. Man belügt sich ständig selbst. Klar ist, wenn man ein gieriger 
skrupelloser Totschweiger ist, dann kann man sich nicht mehr gut fühlen. Das ist der Preis den 
die Totschweiger zahlen müssen. Man lebt in Lüge und Schuld und kann sich nicht mehr 
berechtigt gut fühlen. Ein jämmerliches armseliges Leben. Für seine Gier nach Geld opfert 
man sein Gewissen, sein gutes Gefühl auf u d belädt sich mit Schuld und mit einem schlechten 
Karma, was in aller Ewigkeit ausgleichend gerecht vergelten werden wird. Am Ende ist man 
ein ewiger Verlierer der dafür büßt und leidet. Ewig, ist ewig. Mit der Ewigkeit sollte man ein 
gutes Verhältnis haben. 

Sie wollen mir jetzt vorwerfen, dass ich den Totschweiger-Papierkrieg ewig in die Länge 
ziehe? Sie totschweigen noch immer, ist Ihnen das schon aufgefallen? Sie können mir nicht 
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vorwerfen, was Sie verursachen. Sie haben anscheinend immer noch nicht mit ihrer geistigen 
Entwicklung angefangen. Sie denken vielleicht, dass ich nicht denke? Dann denken Sie falsch. 
Das können Sie mir glauben. Sie können zudem davon ausgehen, dass ich mir mehr denke als 
Ihnen allen lieb ist. Ich denke frei & quer. So wie ich gerade will. Ich bin der Herr meines 
Denkens und lasse mir mit Sicherheit nicht ins Denken hineinpfuschen. Das können Sie 
vergessen. Das wäre ja noch schöner, dass mir jemand in mein Denken eingreifen möchte und 
mir sagen möchte, was und wie ich zu denken habe. Gedankenkontrolle können Sie sich 
abschminken. Einen Vieldenker kann man keine geistigen Vorschriften machen. 

Wenn man sein ganzes Leben lang geistig unterentwickelt war, dann denkt man, alles ist OK, 
wie es ist, obwohl man sein geistiges Potenzial vergeudet und das nicht mitbekommt. Geistig 
unterentwickelte Menschen sind geistig unterentwickelt und können Ihre geistige 
Unterentwicklung nicht erkennen da sie auch unter Erkenntnisschwäche leiden. Eigentlich 
ganz leicht zu kapieren, aber als geistig Unterentwickelter ist das einem geistig schon zu hoch 
oder zu viel. Da überall geistig unterentwickelte Menschen herumlaufen fällt es einem so 
schwer, die geistige Unterentwicklung zu erkennen. Man leidet nämlich an der Illusion, dass 
man bereits geistig entwickelt ist. Diese Illusion blockiert die geistig Entwicklung. Auch die 
Erkenntnisschwäche. Beides. Wer die geistige Meisterschaft unternimmt durchbricht den 
geistigen Schatten der eigenen Verblendung. 

Wenn Sie es ab und zu nicht mehr glauben können was ich Ihnen schreibe dann möchte ich 
Sie daran erinnern, dass ich ja j3den Tag mit meiner Brain Cloud mit meinen geistigen 
Verbündeten geistig verbunden bin. Wir unterhalten eine gemeinsame Denkgemeinschaft. Ich 
fungiere oftmals als Medium übernehme aber die volle Verantwortung für jedes einzelne 
Wort. Oftmals werde ich gedacht. Was bedeutet, dass ich zum Beispiel vom lieben Gott 
Gedanken geistig eingespielt bekomme, oder vom heiligen Geist oder einem anderen meiner 
geistigen Verbündeten. Wer weiß das schon wer für den Gedanken verantwortlich ist? Ich 
nicht. Sie schon? Sie sind geistig unterentwickelt und haben aller Wahrscheinlichkeit keine 
eigene Brain Cloud, weil Ihnen die Erkenntnis fehlt, dass eine Brain Cloud viele Vorteile 
bringt, kostenlos. Als geistig Unterentwickelter entgehen einem sehr viele geistige Vorteile 
die man, wenn man die geistige Meisterschaft unternimmt sich erarbeitet und ermöglicht. 

Chancen Vergeber. Wer seit elf Jahren keine Chance erkennt und nutzt, ist ein Schwachkopf 
und geistig unterentwickelt und leidet unter erheblicher Erkenntnisschwäche. Wer sein ganzes 
Leben sein wertvolles geistiges Potenzial nicht nutzt und es verschwendet & vergeudet, ist ein 
Vollidiot. Wer ein Schwachkopf und ein Vollidiot ist, geistig unterentwickelt ist und unter 
Erkenntnisschwäche leidet, denkt dass er normal ist und bereits geistig entwickelt ist, ist ein 
Hohlkopf. Ja, sehr viele, wenn nicht überhaupt die allermeisten geistig unterentwickelte 
Zeitgenossen sind Schwachköpfe, Vollidioten und Hohlköpfe sowie geistige Zwerge in einem. 
Alle Totschweiger gehören dazu. Das kann man nicht schönreden. Geistige Unterentwickelte 
die gierig sind, skrupellos sind und zahlreiches totschweigen und zu den Allerletzen der 
Allerletzen gehören, sind Abschaum. 

Also wirklich. Ich möchte ein Loblied auf meinen grünen Tee Konsum singen, hier schreiben. 
Ich finde der grüne Tee wirkt geistig. Ich bilde mir ein das zu spüren. Er regt an. Man sagt ja, 
dass der grüne Tee Entzündungen im Körper und im Gehirn lindert, dass regelmäßige grüne 
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Tee Trinker viel bessere Synapsenbildungen haben. Sowie man auch davon spricht, dass 
grüner Tee geistig belebt und anregt. Ich bin davon überzeugt und verabreiche auch jeden Tag 
meiner Angestellten einen grünen Tee als geistige Anregung. Und eins muss ich noch sagen, 
der grüne Tee hat eine schöne grüne Farbe und duftet gut. Schade, dass er nicht herrlich duftet, 
aber man kann ja auch nicht alles haben. Ich kann heute schon sagen, dass ich ein regelmäßiger 
grüne Tee Trinker werde und für gute Synapsenbildungen sorgen werde. 

Geistig unterentwickelte Menschen sind oftmals ignorant, arrogant, eingebildet, respektlos 
und verhalten sich wie völlige Arschlöcher, so wie alle Totschweiger auch. Das kann man 
nicht schönreden. Wer über zweiundzwanzig Jahre über unsere aktive Kriegsbeteiligung 
totschweigt, hat sie nicht mehr alle. Tragisch ist es, dass alle sie nicht mehr alle haben. Ein 
völliges vollkommenes Totalversagen auf ganzer Linie. Ein Branchenaussetzer geistig 
unterentwickelter Hofberichterstattertotschweiger die alle unter Erkenntnisschwäche leiden 
und nicht mehr alle haben. Ein schlechter Treppenhauswitz. Die Handlager des Todes und die 
Erfüllungsgehilfen der CIA-DROHNENMÖRDER. Die mordbeteiligten Totschweiger und 
die Vertuscher des Staatsverbrechen, der Regierungskriminalität, des Staatsterrorismus, der 
Kriegsbeteiligung, der Lizenz zum Morden, des Rechtsbankrottes, des Justizskandals, des 
Polizeiskandals, des Medienskandals, der Totschweigerverschwörung. 

Die Gedanken sind frei. Zum guten Glück. Wäre ja noch schöner, wenn diese unfrei wären. 
Nicht wörtlich nehmen. Hinter den Zeilen lesen. Comprende? Gut. Gedankenkontrolle & 
Gedankenverbote sind ein absolutes NO GO! Eigentlich sollte die Kriminalpolizei längst eine 
Einheit haben, die Gehirnwäschepolizei, die alle medialen Gehirnwäschen aufdeckt, verfolgt 
und anklagt. Schonungslos. Ohne Gnade. Voll hart durchgreifen, damit das endlich aufhört 
wie die gekauften US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner uns mit der 
US-NATO-Matrix das Gehirn waschen. Wir benötigen hier eine wirksame Abschreckung. Es 
ist die Zeit für die Gehirnwäscheprozesse. Kaufen wir uns alle Gehirnwäscher und legen Ihnen 
das Gehirnwäschehandwerk. Greifen wir hart durch. Es liegt an uns, uns jetzt hart zur Wehr 
setzen und sie uns alle kaufen. 

Wenn das Feuer der Revolution in dir zum Brennen beginnt, die Revolutionspläne 
geschmiedet sind, alle bereit sind zuzuschlagen und aufzuräumen, um der Totschweigerei den 
Garaus zu machen, das Volkstribunal in den Startlöchern sind, die Totschweiger-Abholungen 
koordiniert werden, der Totschweigerkastrator eine neue Kastrationsmaschine erworben hat, 
ja dann ist Spannung im Raum. Ein Funke oder ein Wort und es entzündet sich der Zorn, der 
Hass und die Wut auf die Totschweiger. Der große Tag X wird uns von allen Totschweigern 
befreien und in die Geschichte eingehen als der Tag des Zorns, Tag der Vergeltung, Tag des 
Ausgleiches, Tag der Gerechtigkeit in alle Geschichtsbücher weltweit eingehen. Überall auf 
der Welt werden die Menschen uns das nachmachen. Die Menschheit befreit sich von allen 
Totschweigern und sorgt für wirksame Abschreckung. 

Ihre Totschweigerei macht mich schon wirklich sprachlos, zum Glück nicht wortlos. Ihr 
Totschweigen bringt mich also zum Schweigen. Fassungsloses Schweigen. Ihre Verbissenheit 
am Totschweigen festzuhalten zeigt auf, dass es um ein beachtliche Summe 
Totschweigergelder gehen muss. Aber das wird noch genau geklärt bzw. ermittelt werden. 
Klar ist, dass sämtliche Steuergelder die fürs branchenweite Totschweigertotschweigen 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
bezahlt wurden gleichzeitig Steuergelderveruntreuungen sind. Wer sich über mehr als 
zweiundzwanzig Jahre Totschweigergelder für die Vertuschung unserer aktiven 
Kriegsbeteiligung verdiente, verdient es sehr hart bestraft zu werden. Richtig hart. Beinhart 
und knallhart. Volle Bulle. Ohne Gnade. Lebenslang ohne die Chance auf vorzeitige 
Entlassung. Für immer hinter Gitter. Bis zum bitteren Ende wo man dann noch mit der 
ausgleichenden Gerechtigkeit zu tun bekommt und in aller Ewigkeit das gerecht ausgleichen 
muss. Völlig fair. 

Zwischenbericht meiner Gehirnverwöhnkur. Ausgezeichnet zufrieden. Wie geschrieben, 
denke ich, dass das die beste Investition war, was ich je getätigt habe. Bisher war das mein 
Zirbenbett, das bisher als die beste Investition eingeschätzt wurde. Jetzt die 
Nahrungsergänzungsmittel für die Gehirnverwöhnkur und grüner Tee, Nüsse, etc. Daher rate 
ich allen Menschen vor allen den geistig unterentwickelten Zeitgenossen ebenfalls eine 
Gehirnverwöhnkur zu unternehmen, um davon geistig zu profitieren. Sie wissen, dass Sie 
enorm viel geistiges Potenzial vergeuden? Sie gehören zu den geistig unterentwickelten 
Menschen die höchstwahrscheinlich auch unter akuter Erkenntnisschwäche leiden. Sie sollten 
längst die geistige Meisterschaft unternehmen dann könnten Sie all ihre geistigen Probleme 
beheben würden über geistig entwickelte Fähigkeiten verfügen und wären viel glücklicher als 
derzeit. Ihr bisheriges Versagen ist völlig vollkommen. Dazu kann ich Ihnen nicht gratulieren, 
sondern muss Sie bemitleiden. 

Stellen Sie sich vor Sie werden von der Inspiration geküsst und von der Kreativität beglückt 
und Ihnen gelingt das Erste Mal etwas außergewöhnliches Großartiges, was sich herzeigen 
lässt und man sich davor nicht schämen muss. OK, es ist leider nicht wahrscheinlich und nicht 
zu erwarten, dass das Ihnen passiert. Keine Angst, das ist wirklich sehr unwahrscheinlich. Sie 
haben ja nicht einmal ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert, wie soll 
Ihnen da plötzlich Ihre Inspiration und Kreativität die Sie immer noch völlig vernachlässigen 
Sie beglücken & küssen. Ich muss zugeben, das ist wirklich sehr weit hergeholt. Sie sind zwar 
geistig unterentwickelt, aber vielleicht verfügen Sie zufällig über ein gutes 
Vorstellungsvermögen, könnte ja sein. Wenn Sie die Frage aufgrund Ihrer geistigen 
Unterentwicklung nicht beantworten können dann können Sie mit Ihrem Kopf schütteln. 
Haben Sie das verstanden? Nein keine nach oben und unten Schüttelei, eine links nach rechts 
nach links nach rechts Schüttelei natürlich. Sind Sie etwa auch noch ein Vollidiot, ein 
Volltrottel, ein Vollkoffer, ein geistiger Zwerg, eine Knalltüte, ein geistig Unterbelichteter, 
ein geistig Zurückgeblieber, .... 

Wenn jemand jemanden gezielt sprachlos macht, also zum Schweigen bringt, dann kann es 
sein, dass er Ihn auch noch dazu wortlos sowie Ahnungslos & Erinnerungslos machen will. 
Einen Hirnkrieg durchführen, sozusagen. Den geistig angegriffenen die Erinnerung zu nehmen 
und mittels Drogen auf Kindergartenniveau den Geisteszustand zu senken, war im CIA-MK-
Ultra Programm am Programm, manche konnten nicht mehr alleine auf die Toilette gehen. 
Das sind unethische Behandlungen gewesen. Alle Psychiater und Fachärzte die dabei 
mitgemacht haben und CIA-MK-Ultra-Menschenexperimente durchgeführt haben, gehört die 
Lizenz entzogen und alle angeklagt. Das widerspricht dem Nürnberger Codex, dem ärztlichen 
Codex, ist verbrecherisch abartig, völlig unmenschlich und psychopathisch. 
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Heute ist tatsächlich ein schöner Tag. Für mich war der Mai und der Sommer wetterlich 
gesehen die schlechteste wetterliche Zeit im Leben gewesen. Themenwechsel. Neulich 
informierte mich meine Pedometer-App, dass ich der Beste bin und um 99,4 % besser bin als 
alle anderen Millionen Pedometer-App-Nutzer. Was bedeutet, dass über 99,4 % zu wenig 
gehen. Ich gehe nur 75 % von dem was man gehen sollte, nämlich 10.000 Schritte am Tag, ca. 
7 Kilometer. Was ergibt, dass quasi alle zu wenig gehen. Bewegung ist für den Körper und 
Geist enorm wichtig und unser Wohlgefühl hängt auch damit zusammen. Körperlich gesehen 
sind wir immer noch Jäger & Sammler. 2 Stunden gehen wäre das Mindestmaß für uns. Macht 
aber praktisch keiner, wir schaden uns dadurch gesundheitlich selbst. 

Wenn Sie jetzt wirklich damit daherkommen wollen und mich als geistig besessener framen 
wollen, dann möchte ich Sie davon in Kenntnis setzen, dass ich mich ordentlich zur Wehr 
setzen werde. Haben Sie das verstanden? Das lasse ich nicht mit mir machen, das können Sie 
gleich vergessen. Damit kommen Sie nicht durch. Keine Chance. Da fahre ich drüber. Ganz 
sicher und zwar beinhart. Gut, Sie wissen Bescheid, da verläuft eine rote Linie. Einen geistig 
entwickelten genialen Menschen als geistig besesserner zu framen geht einfach zu weit, das 
verbitte ich mir. Aber sowas von. Da steigt mir ganz schön der Ärger auf, obwohl ich innerlich 
ruhig und gelassen bin. Das passt irgendwie überhaupt nicht zusammen und mir ist 
unerklärlich wie das sein kann, aber es ist. Es verärgert. Daher überlegen Sie ganz genau was 
Sie tun. Sie sind für alle Ihre Taten und Unterlassungen voll verantwortlich. 

Stellen Sie sich vor, irgendein krimineller Mensch klaut Ihre Identität und führt sich im Netz 
ganz wild auf und alles fällt auf Sie zurück. Sie müssen für die Untaten eines anderen der 
Ihnen die Identität geklaut hat in den Bau und Sie haben jetzt den Ruf eines 
Kinderpornosüchtigen und gelten als großes unmenschlichen Arschloch, keiner mag Sie, alle 
hassen Sie. Im Knast werden Sie als Kinderficker behandelt und als Knasthure herumgereicht. 
Sie werden jeden Tag, jede Nacht von vielen vergewaltigt und müssen denen auch die 
Schwänze lutschen und blasen den Schwanz den Sie zuvor in Ihrem Arsch gehabt haben, damit 
alle Scheiße wieder sauber geschleckt wird. Klar ist, dass alle Ihnen auch tief in Ihren Rachen 
spritzen und Sie diesen Geruch & Geschmack überhaupt nicht mögen. Aber als Knasthure hat 
man keine andere Wahl. Prügel und Vergewaltigung oder nur Vergewaltigung. Da fällt die 
Entscheidung leicht. 

Ich schütte Ihnen mein Herz so aus und sie ignorieren mich arrogant & respektlos. Fühlen Sie 
sich überheblich als geistig Unterentwickelter? Sind Sie von dieser Sorte? Sie sind völlig 
lächerlich und checken nicht, wie lächerlich Sie sich verhalten? Ist das so? Ja? Nein? Ja? Ein 
überheblicher, lächerlicher geistig unterentwickelter Hofberichterstattertotschweiger der 
arrogant, respektlos und ignorant ist? Ja, mitten rein. VOLLTREFFER? JA. OK. Habe ich mir 
gedacht. Völlig durchgeknallt. Vollidioten. Erkenntnisschwächlinge. Geistig unterentwickelte 
ungläubige Totschweiger. Die Allerletzen der Allerletzen, der Abschaum. Über 
zweiundzwanzig Jahre nicht über unsere aktive Kriegsbeteiligung zu berichten, geht gar nicht. 
Das ist ein NO GO. Comprende? NO GO. Das ist ein Überschreiten der roten Linie. Das geht 
nicht und wird nicht mehr toleriert. Das können Sie gleich vergessen. 

Sie finden ich habe einen sehr langen Atem und bin der beharrlichste Mensch, den Sie im 
Leben jemals erlebt haben? Ich denke, ich habe eh schon einen Weltmeistertitel in 
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Beharrlichkeit erhalten. Das können Sie im Totschweiger-Papierkrieg nachlesen. So wie Sie 
sich ins Totschweigen verbeißen so beharrlich bin ich beim Weltverbessern. Elf Jahre 
Beharrlichkeit beweisen macht mir so schnell keiner in meiner Intensität nach, ist 
anzunehmen. Wenn ich 100 % gebe, da geht schon was weiter. Innere Ruhe und meine 
Gelassenheit ermöglichen mir einen optimalen Arbeitsflow über die gesamte Wachzeit 
aufrecht zu erhalten. Diesen optimalen Arbeitsflow zu erreichen sollte Ziel eines jeden 
Arbeitnehmer und jedes Unternehmer und aller Beamten sein. Bestmögliche Höchstleistungen 
von hoher Qualität sind das Ziel. Alles darunter sind Verluste vom Optimalen. Klar ist, dass 
man jede Abweichung vom Optimalen zum Optimieren ist. 

Geistig unterentwickelte Menschen können Ihr geistiges Potenzial mit der geistigen 
Meisterschaft entwickeln, ausbilden und trainieren und werden dabei schnell geistige Erfolge 
erzielen und ihr Glück anheben. Jeder Mensch der geistig entwickelt ist, hebt den geistigen 
Zustand der Gesellschaft an und verbessert dadurch seine geistige Leistungsfähigkeit. Umso 
mehr geistig entwickelte Menschen vorhanden sind, umso besser für die Gesellschaft. Jeder 
einzelne geistig entwickelte Mensch ist ein Vorbild und eine Stütze für die geistig 
unterentwickelten Menschen. Es gilt Schulen zu gründen die speziell die geistige 
Meisterschaft lehren und verbreiten, um die geistige Weiterentwicklung der Menschheit 
schneller vorantreiben zu können. 

Es gibt sehr wenige Menschen die glauben unzureichende geistige Fähigkeiten zu haben. 
Praktisch niemand schämt sich für seine geistige Unterentwicklung oder für seine 
unzureichende Intelligenz. Alle bilden sich ein bereits geistig entwickelt zu sein, sind es aber 
nicht. Daher leiden alle an einer Illusion geistig entwickelt zu sein die die geistige Entwicklung 
blockiert und verhindert. Alle sind daher in Ihrer geistigen Unterentwicklung gefangen und 
vergeuden ihr wertvolles geistiges Potenzial. Es ist sehr traurig das mit ansehen zu müssen, 
dass die Erkenntnisfähigkeit der Menschen nicht ausreicht erkennen zu können, dass man 
seine geistigen Fähigkeiten noch entwickeln, ausbilden und trainieren muss, da die 
allermeisten geistig unterentwickelten Zeitgenossen auch über eine erhebliche 
Erkenntnisschwäche verfügen. Denken ist wie es scheint kein Volkssport. 

Wer über Intelligenz, Klugheit, Weisheit, Wissen, Genialität, Erkenntnisse und über 
entwickelte geistige Fähigkeiten verfügt hat eine gute geistige Basis im Leben und vergeudet 
sein wertvolles geistiges Potenzial nicht. Alle die nicht erkennen können, dass jeder noch seine 
geistigen Fähigkeiten entwickeln muss, diese ausbilden muss und gut trainieren sollte, werden 
geistig unterentwickelt bleiben und können Ihre geistigen Fähigkeiten nur sehr eingeschränkt 
nutzen und werden nie den geistigen Zustand von geistig entwickelten Menschen erreichen. 
Jeder ist für seinen eigenen geistigen Zustand voll und ganz verantwortlich, da die geistige 
Entwicklung eine Holschuld ist, wie Informationen, Wissen und der Erkenntnisstand ebenfalls 
Holschulden sind. 

Unsere Verhaltensweise gibt über unseren geistigen Zustand Auskunft. Man kann sich 
intelligent, klug oder weise verhalten oder unüberlegt, dumm oder idiotisch. Natürlich gibt es 
sehr viele weitere Verhaltensweisen, hier wurden nur ein paar ausgewählt, um es zu 
veranschaulichen. Klar ist, nur wer klug, intelligent oder weise ist, kann sich dementsprechend 
verhalten. Dumm, unüberlegt oder idiotisch kann sich jeder verhalten darauf braucht man sich 
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nichts einzubilden. Wer es derzeit noch nicht drauf hat sich klug, intelligent oder weise zu 
verhalten, dem sei dringend die geistige Meisterschaft empfohlen, um sich künftig auch so 
verhalten zu können. Klar ist, wenn man klug, intelligent oder weise ist, oder alles drei ist, 
dann gibt es einen auch ein gutes Gefühl. 

Ich denke mir ja, dass ich schon mein ganzes Leben lang ein sehr empathischer Mensch bin. 
Meine Empathie ist um einiges stärker ausgeprägt wie bei anderen Menschen. Das wurde mir 
schon im Kindergarten bewusst. Empathische Menschen leiden stärker, wenn anderen 
Menschen Unrecht angetan wird, als gefühlskalte, gleichgültige, rohe, rücksichtslose, 
skrupellose oder Empathie befreite Menschen. Dass ich in Österreich aber auch der einzige 
bin dem unsere aktive Kriegsbeteiligung sehr stört und seit vier Jahren sehr viel dagegen 
unternehme, zeigt den Empathie Zustand, den Wissenszustand, den Informationszustand, den 
Erkenntniszustand und das tatenlose Schweigen der Masse deutlich auf. 

Wenn jemand sich so verhält wie ich es tue und seine ganze Zeit seit elf Jahren ehrenamtlich 
investiert, um offenkundige vorherrschende staatliche Missstände und Ungerechtigkeiten zu 
kritisieren die die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung finanziell benachteiligen und seit 
über vier Jahren unsere aktive Kriegsbeteiligung kritisiere dann könnte man den Eindruck 
gewinnen, dass es diesem jemand wirklich sehr wichtig ist, dass hier etwas passiert. Falls Sie 
nicht dieser Ansicht sind können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
"Gegenmeinung" und können mir in aller Ausführlichkeit erklären, was Sie anders sehen und 
anders einschätzen. Elf Jahre branchenweit, systematisch, konsequent, völlig und gezielt 
totgeschwiegen zu werden zeigt auf, dass die gierigen, korrupten finanziell von unseren 
Steuergelderanzeigengelder völlig abhängigen Hofberichterstattertotschweiger entgegen der 
Interessen der überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung agieren und zahlreiche Missstände 
und Ungerechtigkeiten sowie unsere zweiundzwanzig jährige aktive 
Massenmordkriegsbeteiligung TOTSCHWEIGEN aufgrund Interessenskonflikten durch 
Steuergelderanzeigen. Die Anzeigenkorruption blüht in Österreich. 

Die Frage die sich stellt, ist: Können geistig unterentwickelte Hofberichterstattertotschweiger 
die sich am Totschweigen verbissen haben und nach Steuergelder gieren und völlig korrupt 
sind als Handlanger und Erfüllungsgehilfen der CIA-DROHNENMÖRDER, der staatlichen 
Drohnenmordverantwortlichen und der staatlichen Drohnenmordbeteiligten agieren und durch 
branchenweites totschweigen der österr. Bevölkerung unsere zweiundzwanzig jährige aktive 
Massenmordkriegsbeteiligung vertuschen, totschweigen, verdecken, ermöglichen, 
unterstützen und verlängern und als bezahlte 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaftspartner den Teil der Vertuschung übernommen 
haben und eine Lizenz zum Morden ausüben. 

Klar ist, dass man sich nicht zu spät freuen sollte. Und. Dass sich jeder geistig entwickeln, 
seine geistigen Fähigkeiten ausbilden und trainieren muss, um sein geistiges Potenzial zu 
nutzen und nicht zu vergeuden. Haben Sie die geistige Meisterschaft schon angefangen oder 
vergeuden Sie immer noch? Sie leiden neben Ihrer geistigen Unterentwicklung auch an 
Erkenntnisschwäche? Zudem unterliegen Sie der Illusion, dass sie bereits geistig entwickelt 
sind? Durch die geistige Meisterschaft kann Ihnen sehr geholfen werden. Davon bin ich 
überzeugt. Jeder der die geistige Meisterschaft unternimmt profitiert enorm. Das geht gar nicht 
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anders. Jeder der seine geistigen Fähigkeiten nicht entwickelt ist geistig unterentwickelt. Das 
kann man nicht schönreden. Also praktisch alle sollten endlich ihre geistigen Fähigkeiten 
entwickeln, ausbilden und trainieren, um sein wertvolles geistiges Potenzial zu entfalten und 
zu nutzen anstatt es zu verschwenden und zu vergeuden. 

Ein Kollateralschadenterrorerzeugungsprogramm als Totschweiger unserer aktiven 
Kriegsbeteiligung zu unterstützen, welches 98 % unschuldige Menschen abschlachtet und 
verkrüppelt ist niederträchtig und verbrecherisch. Wenn man als Handlanger und 
Erfüllungsgehilfen der CIA-DROHNENMÖRDER, der staatlichen Drohnenmordbeteiligten 
und der staatlichen Drohnenmordverantwortlichen agiert, ist man ein Beteiligter der 
Drohnenattentatsterrorkollateralschadenterrorerzeugungsmordgemeinschaft, welche eine 
Lizenz zum Morden ausübt. Das kann man nicht schönreden. Stoppt das 
Heeresnachrichtenamt mit ihren Spionage-Tätigkeiten auf der verfassungswidrigen 
Abhörstation Königswarte. 

Was Sie wollen jetzt tatsächlich daherkommen und werfen mir vor ich habe meine 
Deutungshoheit schamlos ausgenutzt und habe mich zum Nachfolger Gottes 
emporgeschrieben. Ich habe mich also selbstgefällig völlig überhöht und mich als denjenigen 
dargestellt habe der von Gott auserwählt worden ist um diese und jene Aufgaben zu 
übernehmen. Sie sind ein Ungläubiger. Das können Sie nicht bestreiten. Kein Gläubiger würde 
totschweigen. Kein Gläubiger würde die CIA-DROHNENMÖRDER unterstützen. Kein 
Gläubiger würde alle anlügen. Ich bin Gläubiger und lüge nicht. Daher können Sie mir 
vertrauen und mir glauben. Sie dürfen nicht von Ihnen auf andere schließen. Ich bin in vielen 
Fällen die Ausnahme und bin anders wie alle anderen. Sie lügen, ich lüge nicht. Sie gieren 
nach Geld, ich nicht. Sie totschweigen, ich nicht. Sie sind korrupt, ich nicht. Sie sind 
lohnabhängig, ich nicht. Ich bin frei, Sie nicht. Comprende? 

Bin ich froh nicht in Ihrer Haut zu stecken. Wer sich so verhält wie Sie, der kann sich nicht 
gut fühlen. Totschweiger wissen, dass sie gierig, verräterisch, verlogen, korrupt, respektlos, 
skrupellos und ein ignorantes, arrogantes und anstandsloses Arschlochverhalten an den Tag 
legen und zu den Allerletzen der Allerletzen gehören und der Abschaum der Gesellschaft sind. 
Das kann man nicht schönreden. Ich bin mir sicher, dass ich mich vor mir sehr ekeln würde, 
wenn ich mich so wie Sie sich verhalten würde und mir ständige Selbstvorwürfe machen 
würde, dass ich ein sehr großes Arschloch und ein Verräter bin. Ich hätte keinerlei 
Selbstachtung mehr und wäre mir über meine würdelose Rolle als US-Vasall bewusst der tief 
im Arsch der CIA-DROHNENMÖRDER steckt und als willfähriger, unterwürfiger, 
untertäniger Handlanger und Erfüllungsgehilfe sich an der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft beteiligt. 

Gekaufte, gierige und korrupte Hofberichterstattertotschweiger die als Handlanger und 
Erfüllungsgehilfen der CIA-DROHNENMÖRDER, der staatlichen Drohnenmordbeteiligten 
und der staatlichen Drohnenmordverantwortlichen sich als Totschweigepartner bei der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft beteiligen und dafür jede Menge Steuergelder als 
Imagekampagnegelder getarnt kassieren üben eine Lizenz zum Morden aus wobei 98 % 
unschuldige Menschen abgeschlachtet und verkrüppelt werden. Die Skrupellosigkeit und 
Blutrünstigkeit der Mordbeteiligten findet jetzt bereits seit zweiundzwanzig Jahren statt und 
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kein Staatsanwalt und kein einziger Polizist rührt auch nur einen Finger um auf der 
verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte für Recht und Ordnung sowie für unsere 
Sicherheit zu sorgen. 
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


